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影片：時事追擊：2025年致命禽流感及致命傳染病疫情（牲畜之災）

去年 2024年 12月 17日，聯合國及糧農組織官員宣佈，

全球禽流感疫情肆虐，H5N1變異病毒已跨越物種界限，

感染超過 3億隻鳥類、500多種鳥類和至少 70種哺乳動物，

包括加州禿鷹和北極熊等瀕危物種，影響全球數億人生計。

禽流感疫情對農民造成沉重經濟負擔，

他們或會降低必要生物安全措施的成本，從而加劇疫情蔓延。

世衛組織統計顯示，2024年已有 76人感染 H5禽流感病毒，大部份是農場工人，

美國報告超過 60例，並發現 H5病毒在家禽、野生動物及奶牛中爆發。

日本方面︰

2024年底至 2025年初，日本多個家禽農場爆發 H5型禽流感。

26個農場共撲殺近 500萬隻雞，破 2023年紀錄。

首例出現在 2024年 10月 17日北海道厚真町，

疫情迅速蔓延至愛知、茨城、岩手和鹿兒島等縣。

2024年 12月 29日，茨城縣一家養雞場撲殺約 110萬隻雞。

2025年 1月 28日，千葉縣三市的養雞場撲殺 54萬隻雞，

縣內高致病性禽流感疫情達到 12宗，單單千葉縣撲殺禽類總數已超過 300萬隻。

隨著高致病性禽流感疫情迅速蔓延，全日本共撲殺 800萬隻雞，雞蛋價格上漲 15%。

觸發全日本雞蛋荒恐捲土重來！

值得留意，2024年 3月 24日的精華短片（VO）
「禮包信息︰現代小麥製品對身體的影響和危害」中提到，

去年 3月 14日 Pi day當天，日華牧師向策略家、資料員及熾焮分享，

每日至少吃一隻雞蛋的好處。

雞蛋是常見且非常健康有益的食物，每天應至少食用一隻，

因其富含多種營養，有助於健康。

雞蛋營養全面、完備且豐富，

富含優質蛋白質、硒、維他命 A、B群、D、E、膽鹼及人體必需脂肪酸。

這些營養素對大腦發育和功能至關重要，有助於維護腦細胞結構和功能。

信息首播當天，2024年 3月 24日，

香港政府斥資 5,000萬港元，舉辦「teamLab：光漣」彩蛋燈飾，



印證牧師分享這篇關於健康的信息，是神親自認可，連一日也不偏差！

然而，信息首播的一個月後，去年 4月 24日，美國、日本等國家相繼爆發禽流感，

全球多地雞蛋零售價連月飆升，部份地區更開始囤積雞蛋。

大家沒有聽錯，日華牧師於去年 3月 24日，

首次分享每日至少吃一隻雞蛋的好處後，30天內全球商業養殖家禽，

就發生超過 800萬隻受感染，形成《啟示錄》的牲畜之災。

達摩西十災級數的牲畜之災，由日華牧師頒佈，發生在我們眼前！

農業銀行分析師指出，美國、歐盟、俄羅斯、南非、印度和尼日利亞等國，

雞蛋價格創歷來新高。

尤其去年 4月美國復活節期間，一打 A級大雞蛋售價為 2.41美元（約 19港元），

漲幅 10%。影響雞蛋供應的因素，除了禽流感外，



還有肉類價格上漲，同樣推高雞蛋需求。

自 2024年 3月 24日，首播關於「吃雞蛋的好處」的精華短片後，

神隨即在全地施行審判，2024年全年超過 3億雞隻及鳥類，因禽流感死亡。

正如上述提及，單單 2025年 1月，日本已撲殺了 800萬隻雞，創歷史新高。

歐美方面︰

2024年 12月 26日，美國西北天成公司宣佈，

召回一批 2磅裝生冷凍火雞配方寵物食品，

原因是產品驗出 H5N1高致病性禽流感病毒株。

該批產品在全美多地及加拿大不列顛哥倫比亞省均有銷售。

2025年 1月 1日，美國傳出貓咪禽流感疫情，繼奧勒岡州一隻家貓，

因食用受禽流感病毒污染的生肉糧死亡後，洛杉磯縣衛生官員公佈，

再有加州貓咪食用另一品牌的生肉糧後確認感染。

另有 4隻貓咪飲用生牛奶後，感染禽流感死亡。

2025年 1月 28日，世界動物衞生組織通報︰

波蘭羅茲省，及英國北約克郡和林肯郡，爆發高致病性 H5N1禽流感，

當局即時指示業界暫停從上述地區，進口禽肉及禽類產品，包括禽蛋。

根據香港政府統計處資料，香港去年從波蘭進口約 6,600公噸冷藏禽肉，

以及從英國進口約 910公噸冰鮮和冷藏禽肉及約 134萬隻禽蛋。

2025年 1月 7日，美國路易斯安那州衛生部門，通報美國首宗禽流感死亡個案。

患者年過 65歲，有長期慢性病，接觸後院非商業販售的雞群後，感染禽流感死亡。

世衛表示，美國早前有乳牛確診感染禽流感，並有養殖場工人受感染。

自 2024年 3月以來，美國共通報 66宗人類確診感染禽流感個案。



絕大多數症狀輕微，大部份患者曾接觸受感染家禽或乳牛，多為農場工人。

美國疾病控制和預防中心（CDC）表示：

正密切監測美國禽流感病例上升情況，尤其關注可能爆發的跡象。

並發出「危險訊號」保持高度警惕，例如是否出現人傳人情況，

以及病毒是否變種而更易擴散。

1月 27日，世界動物衛生組織表示，美國通報首次在家禽養殖場，

爆發 H5N9型高致病性禽流感。近年禽流感病毒在美國持續蔓延，

造成最大損失的毒株為 H5N1，此次的 H5N9則較為罕見。

2月 8日，紐約市活家禽市場發現禽流感，

州政府緊急關閉紐約市及周邊地區，所有 80個活家禽市場。

自 1月底以來，紐約市 7個活家禽市場，陸續發現高致病性禽流感個案。

----------------------
YouTube片段：

禽流感病毒繼續肆虐，英國確認首宗人類感染 H5N1禽流感個案。

另外，美國通報在加州一個農場，首次發現 H5N9個案。

美國因為禽流感疫情，需要撲殺大量雞隻，導致雞蛋供應銳減，

農業部預計蛋價今年會再升兩成。

明尼阿波利斯這間超級市場，雞蛋數量佔貨架不足一半的空間。

店主表示，只是拿到訂單 5%至 10%的雞蛋，有機蛋、啡蛋全部斷貨。

他又表示，每日大約有一、二千人到超市找雞蛋，但價格一點也不便宜。

去年十二月，全美國一打雞蛋的平均價格升至 4.15美元，

但農業部預測，今年蛋價會再升兩成。

2022年，美國爆發禽流感疫情，是導致雞蛋價格急升的主要原因，

農場只要發現禽流感病毒，就要撲殺場內所有家禽，阻止病毒傳播。

有規模的農場會養超過一百萬隻「蛋雞」，只要輕微爆發，

就會令雞蛋供應銳減，這一波疫情以來，美國撲殺逾 1.45億隻雞、火雞等。

另外，世界動物衛生組織最新通報，加州默塞德縣一個鴨場，

首次發現 H5N9個案，它屬於高致病性禽流感病毒，

美國農業部和加州政府官員正在調查這宗個案，確認它是否新變種病毒。

另外，農場同時發現 H5N1禽流感病毒，場內近 11.9萬隻家禽已全部撲殺。

另外，英國通報，英格蘭中部發現一宗人類感染 H5N1，患者在一個農場感染病毒，

與大量受感染禽類有長時間密切接觸，目前患者健康狀況良好，

相關部門對已知密切接觸者展開追蹤，並提供抗病毒治療。

----------------------



2月 12日，美國禽流感疫情導致雞蛋供應短缺，

開市客（Costco）、克羅格（Kroger）、全食超市（Whole Foods）等食品零售商，

紛紛推出雞蛋限購措施。顧客每次只能購買 24隻雞蛋。

整個雞蛋區在 10分鐘內就被搶購一空。

美國雞蛋因禽流感疫情價格上漲，賓夕法尼亞州爆出一宗 10萬隻雞蛋的偷竊案，

估計價值逾 4萬美元（約 31.2萬港元）。

2月 20日，美國爆發禽流感，上季逾 2,000萬隻雞死亡，導致鬧「雞蛋荒」，

推高雞蛋售價。超市須限購，例如每人只可購買 24隻雞蛋。

事件間接令土耳其得益，該國官員周三稱，

本月開始向美國輸出 1.5萬噸雞蛋，相等於 700個貨櫃，直至 7月。

預計為土耳其帶來約 2,600萬美元（約 2.02億港元）收入。

2月 26日，美國農業部預測，2025年雞蛋價格可能再飆升 40%以上。

隨著疫情惡化，今年 1月已有 1,660萬隻禽鳥被撲殺，

其中大部份為產蛋雞，更創下單月銷毀 1,900萬隻產蛋雞的最高紀錄。

美國農業部長羅林斯（Brooke Rollins）宣佈，

一項投入 10億美元的全新禽流感防治計劃，期望減少疫情擴散，並壓低雞蛋價格。

另一方面，2月 16日，剛果民主共和國爆發神秘致命疾病，

西北部赤道省已出現 431宗確診病例，其中 53人死亡，部份患者在 48小時，

甚至數小時內死亡，殺傷力極強。

大家沒有聽錯！部份患者是在 48小時，甚至數小時內不治身亡！

疫情最早於 1月 21日，出現於博隆巴（Bolomba）衛生區的博洛科村（Boloko）。
首批受害者為 3名五歲以下兒童，在食用蝙蝠屍體後發病，

症狀包括發燒、頭痛、腹瀉、極度疲勞，

隨後病情迅速惡化，出現出血症狀，並於 48小時內死亡。

此外，2月 22日，蘇丹民間機構「蘇丹醫生網」發佈聲明稱，

蘇丹中部白尼羅河州霍亂疫情嚴重，已造成 1,197人感染，其中 83人死亡。

此外，眾所周知，疫苗後遺症會觸發 Turbo Cancer，即突發性的腫瘤癌症。

病人發現身體不妥時，醫院告知是突發第三或第四期癌症。

踏入 2025年初，中國多地腫瘤醫院爆滿，

大量市民發現患癌，出現腫瘤潮，導致多人喪生。

----------------------

YouTube片段：

近期疫情持續爆發，導致很多人離世。



與此同時，大陸癌症高發，多地腫瘤醫院人滿為患。

有不少腫瘤醫院人潮洶湧。

2月 25日，有人上傳了吉林省腫瘤醫院的視頻，

顯示大廳裡的人流轉著圈的排隊，一眼望不到邊。

拍攝者驚嘆地表示：「這是有多少人得癌症啊？」

此外，網上還有更多的類似視頻，

拍攝地點包括北京腫瘤醫院、中國醫學科學院腫瘤醫院、

鄭州腫瘤醫院、山西腫瘤醫院、天津腫瘤醫院等等。

許多拍攝者表示，腫瘤醫院裡人山人海，一號難求，

人流堪比以前擁擠的大商場和車站。

另一則視頻中，一名患者家屬哭訴，

醫生先讓住院一個月做化療，光是床位費每天就要 1,150元人民幣。

整個月下來，總費用扣除醫保後，還要自費 30多萬元，家人不知道還該不該治療。

有北京網民說，北京除了上下班街上人多，再就是醫院人多。

上海、河南、天津、黑龍江、

四川、山東、遼寧、河北、浙江的網民，也紛紛留言表示，

上海腫瘤醫院人山人海，鄭州的醫院人更多，

天津腫瘤醫院人比這兒還多，哈爾濱腫瘤醫院也是人山人海，一床難求。

還有網友表示，成都華西腫瘤中心那裡人才多，

齊魯醫院、山東省立醫院，

無論是腫瘤科，還是住院部，每天都是人山人海，摩肩接踵。

哪個腫瘤醫院都得排一個多月，才能等到放療。

有網友問到，哪裡腫瘤醫院人都多？所有大醫院都是人山人海。

----------------------

中國疫情持續升溫，大陸多地的民眾反映，

現在很多人患上各種癌症和心血管病，出現流感症狀後死亡，輕壯年人佔多數。

有河南民眾披露，近幾個月內，他身邊大量的親友離世。

2月下旬，河南省南陽市民周毅，告訴新唐人記者，

現在疫情高發，猝死現象相當普遍，他身邊已經有 46名親友去世。

11月份底到目前，我的朋友、家人，有 46位都不在了，

很多 60歲、40歲、50歲，40歲的比較多，也就是打過疫苗的，



3年以上，他們主要是心肌梗死的比較多。

周毅透露，由於去世的人太多，殯儀館也要排隊了。

我們這邊現在已經要排隊了，排隊也就是 3天以後，

我們這邊的家屬已經爆發，到達臨界點了。

我們這邊主要還是宣傳部門，宣傳力度比較大，

也是在誤導民眾，相信是食品安全問題，不是接種疫苗的關係。

現在還在誤導人們，現在已經晚了，沒人相信新聞了。

周毅說，前幾年疫情封控期間，

很多人打過新冠疫苗後，患上各種後遺症，不斷有人猝死。

我本人有 4個同學，42歲的，全都不在了，

這邊全是火葬，幾乎每周我都要參加，

我們老家這邊，表個心意，人去一下就行了，

我這邊主要是針對少數民族，才可以土葬。

雲南大理民眾張先生，也告訴新唐人記者說，

當地不少人打過新冠疫苗後，患上心梗、腦梗等重症，突然去世。

前一段時間比較多，腦梗死了十幾個人，

我們村裡大年初一那天，死了一個 50多歲的。

村裡差不多死了 15、16個人，

都是腦梗，疫苗後遺症，他們至少都打了 3針。

沒打疫苗之前，都是年輕力壯，生龍活虎的，

打了疫苗以後，中了腦梗，幾個月就不行了。

河北邢台民眾黃先生認為，新冠疫苗的後遺症，導致很多人感染，

新年前後出現新一波疫情高峰。

不好治，然後你要是去醫院裡看一下，

他給你做化驗，拿一些抗病毒的藥，去一次醫院就得好幾百。

如果你不去醫院裡拿藥，可能感冒、咳嗽，要持續很長時間，還是好不了。

但是，現在你去醫院裡看病，醫生都刻意避開提及新冠。

現在年紀輕輕的突然猝死，殯儀館裡燒都燒不完。

中共疾控中心 21日發佈報告稱，

流感病毒仍然是導致近期，急性呼吸道感染的主要病原體，

而且，目前流行強度，總體呈波動下降趨勢。

但民眾認為官方在掩蓋。



現在多數是感冒，他們說是流感，我認為就是新冠。

因為現在不進行病毒檢測，我感覺自己都感染了，已經十多天了。

現在那麼多人非正常死亡，40多歲、50來歲，死亡率高，你沒法統計，

現在經常聽說，4、50歲或 60歲的人，患腫瘤或突然心梗離世。

大家都無所謂了，像我年輕的時候，身邊很少人死亡，現在見得多了。

此時此刻，各種層出不窮，沒完沒了的疫症，

已經隨著錫安教會信息的頒佈，成為全世界的審判！ 

影片︰烏俄戰爭三周年

2022年 2月 24日，俄羅斯向烏克蘭發動戰爭。

一開始，人們都以為烏克蘭很快會投降。

然而，到了今星期，2025年 2月 24日，烏俄戰爭已經三周年，

但戰爭仍然膠著，戰事彷彿沒完沒了。

----------------------

YouTube片段：

烏俄戰爭已踏入第四年，

As Ukraine and Russia enter their fourth year of war,

兩國以至全球都遭受了巨大衝擊。

the impact on both countries and other nations has been staggering.

根據世界經濟論壇估計，

According to the World Economic Forum,

全球經濟將蒸發 2.8萬億美元，

$2.8 trillion will be wiped off the global economy,



烏克蘭亦需逾 5千億美元重建，

Ukraine itself will need more than $500 billion to recover.

食品出口放緩，引致全球食品價格上漲。

The slowing down of food exports has led to a global rise in food prices

隨著俄羅斯天然氣出口減少，歐洲各國的燃油和天然氣成本大幅增加，

and Europe has seen a significant increase in the cost of fuel and gas as Russian gas exports
dwindle.

人命傷亡慘重，

The human cost has been colossal.

烏克蘭平民首當其衝。

Ukrainian civilians have been the most affected.
聯合國表示，自烏克蘭被入侵以來，已有 12,500平民死亡，

The UN has said 12,500 have been killed

370萬人在國內流離失所。

and 3.7 million internally displaced since the invasion.

據估計，烏軍有 4.5萬將士陣亡，39萬人受傷，

And an estimated 45,000 Ukrainian soldiers have been killed and 390,000 wounded.

俄軍則有超過 75萬人傷亡，

While Russia has suffered over three quarters of a million casualties

其中 17.2萬名士兵陣亡，

with up to 172,000 soldiers killed.

俄羅斯損失近萬輛坦克車和兩倍的步兵戰車，

Russia's lost nearly 10,000 tanks and twice as many infantry fighting vehicles,

370架飛機和大量部署於黑海的艦隊，

370 aircraft and a large number of its fleet in the Black Sea,

28艘海軍艦艇，包括一艘旗艦和一艘潛水艇。

28 naval vessels, including a flagship and a submarine, have been destroyed.

俄方現掌控烏克蘭 20%領土，

Russia now controls 20% of Ukraine and

以及其地下礦產資源。

the vast mineral wealth under the ground.

但大部份被俄方掌控的城市已成廢墟，

But many of the cities under Russian control have been destroyed



需大規模重建。

and will need large reconstruction efforts of their own,

其他烏克蘭城市雖在過去三年不斷遭受導彈和無人機襲擊，

while other Ukrainian cities, despite constant missile and drone attacks after three years

運作仍大致如常。

remain largely functioning and intact.
----------------------

三年以來，絕大部份人都將這場戰爭，說成是俄羅斯對烏克蘭的入侵戰。

然而，戰事開始後不足一個月，日華牧師藉著《栽在溪水旁》，

分析烏俄戰爭的真正原因，是因為烏克蘭向西方靠攏，北約東擴所導致。

以下，節錄自日華牧師於 2022年 3月 14日的《栽在溪水旁》。

----------------------

日華牧師：

問題是，很多人也感到奇怪，為何烏克蘭宣稱要加入 NATO
（北大西洋公約組織，簡稱：北約），俄羅斯立即對她發動攻勢？

因為，北約並非是一個經濟聯盟，而是軍事聯盟。

所以，於 1991年的時候，NATO已宣佈不會東擴，

不會將北約聯盟向東發展，意即，不會發展至俄羅斯的門前。

因為，她們是軍事聯盟，意謂著「我這裡可以擺放你的飛彈」。

若是如此，尤其是烏克蘭，正正位於蘇聯的門口，

一旦她加入北約，豈不正是在門口放飛彈？那麼，俄羅斯便立刻死定了！



所以，於 1991年，北約已聲明不會東擴，可是，她現在這樣做，根本完全不合理，

皆因，那時大家也知道，為何不可這樣做。

而 NATO做的時候，已經答應了，

因為你知我知，一旦東擴，其實，根本就等於打仗。

事源於數年前，烏克蘭有一位演員，一位很譁眾取寵的演員突然冒起，

然後，於數年後，他當選總統，連他的血脈，其實也不是俄羅斯人。

他突然出現，接著好像扮小丑般，顯然，從頭到尾也是演戲，

然後便出來說要打仗，要申請加入 NATO。

俄羅斯便反對說：「你這樣做是不行的！」

然而，NATO卻答應讓烏克蘭加入，那麼，當然會開戰！

但，這故事，根本是源自 1991年前，



因為於 1991年已定立，不可這樣做，亦不會這樣做。

只因 1991年前，大家也知道，這樣做一定是挑事端，

即是「我要搬最新的飛彈放在你的門口」，明白嗎？

就等於你也不會容讓別人，在你門前放置爆竹，

若你的鄰居將爆竹全放在你門前，你願意嗎？

故此，我們可以知道第一點——一旦如此行，

擺明是名正言順地，給俄羅斯一個理由去攻打烏克蘭。

但美國、歐盟或 NATO，也知道這樣做，必然會引起戰爭，

但行出第一步的國家，一直不是俄羅斯。

所以，整件事相當奇怪，找一個足足有 20多年的共識，

即是，一旦你這樣做，擺明是挑釁生事；你這樣做，便有藉口發動世界大戰。

因你如此行，顯然是軍事聯盟，如同將俄羅斯毀滅，那麼，俄羅斯怎能不攻打你呢？

-----------------

當時，日華牧師的觀點，與絕大部份人相反。

但世上還有另一位好撒馬利亞人，與他持相同觀點，正是小羅拔‧甘迺迪。

他更指出，是西方國家有意用顏色革命，推翻烏克蘭的政權，

刻意扶植一位演員澤連斯基成為總統，去挑動俄羅斯發動戰爭。

以下，是小羅拔‧甘迺迪於基督教網台 daystar.tv的訪問內容。

-----------------

YouTube片段：

我是指，烏克蘭戰爭是一場本不該發生的戰爭，

I mean, the Ukraine war is a war that should never have happened,



順帶一提，

and by the way,

我兒子康納爾去了烏克蘭參戰，

my son Connor went over to Ukraine and fought over there,

他參與了哈爾科夫攻勢，

and he fought the Kharkiv offensive because, you know.

因他認為普京是霸凌者，佔領了這個國家。

He looked at Putin as a bully who had invaded this country.

對俄羅斯而言，這場戰爭其實是關於安全問題，

The war really was about security.

而不是領土問題。

It wasn't about territory for the Russians.

俄羅斯在過去 30年，

And what they, you know, the Russians for 30 years,

自 1992年以來，一直表示北約不能部署到烏克蘭。

since 1992 have been saying you cannot put NATO in Ukraine.

因為俄羅斯曾三次遭外敵經烏克蘭入侵，

Because the Russians have been invaded three times through Ukraine.

上一次是被希特拉入侵。

The last time, when Hitler invaded them,

當時每七個俄羅斯人中，便有一人被殺，

he killed one out of every seven Russians.

所以俄羅斯有合理的安全顧慮。

So, they have a legitimate security concern.

過去六年，我們退出了兩項核武器導彈條約，

Also, we walked away from, in the last six years, from two nuclear weapons missile treaties,

兩項中程飛彈條約。

two intermediate nuclear treaties that

之前條約阻止我們在歐洲部署能夠打擊莫斯科的導彈，

prevented us, prior to that, from putting missiles in Europe that could hit Moscow.

那時我們⋯⋯讓我回溯一下，

So, then we, you know when, let me go back a little.



1992年，蘇聯解體，

In 1992, when the Soviets disbanded

當戈爾巴喬夫解體蘇聯時，

the Soviet Union when Gorbachev disbanded it,

他同意我們在北約的框架下統一東德西德。

he allowed us to unite Germany under, East and West Germany, under a NATO army.

他們撤出了俄羅斯軍隊，共 45萬紅軍，

They moved out the Russian army, the Red Army, 450,000 troops.

但他提出一項條件，

And, but the one promise he extracted,

他說，你們必須承諾不會將北約東擴。

he said, you have to promise me that you will not move NATO to the East.

詹姆斯‧貝克、布什總統及英國前首相約翰‧梅傑都說，

We, James Baker, President Bush, John Major, all said, in England, all said

我們不會將北約東移一英寸，這是眾所周知的。

we will not move it one inch to the east, famously.

自那時起，我們卻將北約東擴了一千英里，

And since then we've moved it a thousand miles to the east

進到 14個國家，

and into 14 countries.

他們唯一說的是，你不能將北約部署在烏克蘭，

And the one thing they said is, you can't put it in Ukraine.

這就是導致這場戰爭的原因。

And that's what precipitated this war.

2014年，我們進入那裡，

We went in there in 2014.

推翻了烏克蘭的民選政府，

We overthrew the government, the elected government of Ukraine.

讓一個會邀請北約進入的政府上台。

Put in a government that would invite NATO in

俄羅斯作出了回應，

and the Russians responded.



俄羅斯要求簽訂和平條約，

And the Russians asked for a peace treaty.

我們進行了談判，

We negotiated one.

法國和德國談判了《明斯克協議》。

France, Germany negotiated the Minsk accords.

然後我們欺騙了俄羅斯，不願簽署協議，

And then we double-crossed the Russians and wouldn't sign it.

然後在 2022年 4月，

And then in April of 2022.

澤連斯基與普京談判並簽署了另一個協議。

The Zelensky negotiated another agreement and initiated it with Putin.

當時普京已開始撤軍，

And Putin was withdrawing his troops

但拜登總統派前英國首相鮑里斯‧約翰遜到基輔，

and President Biden sent Boris Johnson, the former Prime Minister of England, to Kiev,

迫使澤倫斯基自毀協議。

to force Zelensky to tear up that agreement.

從那時起，60萬名兒童死亡，

And since then 600,000 kids have died.

如果當初不干涉那份協議，

And they, if that agreement had just, if they had just left it alone.

頓巴斯和盧汗斯克仍會是烏克蘭的一部份，

Donbas and Luhansk would still be part of Ukraine

所有礦產資源也是。

and all of those mineral wealth,

要知道，我們想要這場戰爭，

and, you know, and we wanted the war.

而且已經花了 2,000億美元，

And you know, we've spent 200 billion dollars,

而我們國家正需要這些錢。

which by the way, we need in this country.



我們國家現在有很多處於困境的人，

You know, we've got a lot of desperate people in this country now.

我們負擔不起，

And we can't be afforded, you know,

我們負擔不起參與如此接近核衝突的戰爭。

we can't afford to be engaged in wars that are this close to nuclear engagement.
-----------------

正如日華牧師所分析，烏俄戰爭的起始點，並非俄國侵略戰，而是北約的東擴。

北約，全名為「北大西洋公約組織」，是歐美各國於二次大戰後組成的軍事聯盟，

其成立目的，是為了抵抗共產主義的蘇聯，以及其他親蘇的東歐國家。

原因，當二次大戰於 1945年結束後，以希特拉為首的德國戰敗，

香港亦經歷了 3年 8個月的日治黑暗歲月。

然而，當世界大戰結束，各國正處於元氣大傷、百廢待舉之際，

所迎來的並非世界和平、休養生息，而是共產主義抬頭。

蘇聯於二戰期間一直奉行共產主義，戰後便趁機搶佔或扶植共產主義國家。

除了原本已佔據的愛沙尼亞、拉脫維亞、立陶宛外，匈牙利、羅馬尼亞、

保加利亞紛紛向蘇聯投降，德國亦一分為二，劃分為東西德。

為阻止共產主義繼續西進，甚或，為了阻止另一場世界大戰。

1949年，美國、英國、法國協商成立北約，專責處理歐洲防務。

這個軍事聯盟的核心原則，就是當任何一個成員國被攻擊，

其他成員國就有責任出兵協防。



1955年，當西德加入北約後，蘇聯隨即拉攏歐洲社會主義陣營國家，

簽署華沙公約，與北約抗衡。自此，東西方兩大陣營進入冷戰局面。

然而，1990年代蘇聯解體後，愛沙尼亞、拉脫維亞、立陶宛、烏克蘭、

亞美尼亞等 12個國家，也脫離蘇聯，成為獨立國家。

試想，這些原本是社會主義或共產主義的國家，最終紛紛變天，加入民主陣營，

於這幾十年間，受到民主主義影響的人民，又會否成為俄羅斯的敵人？



隨著蘇聯解體，1999年，捷克、匈牙利、波蘭加入北約；

2004年，羅馬尼亞、愛沙尼亞、保加利亞等國家亦相繼加入。

當越來越多前蘇聯的東歐國家成為北約成員，意味著北約勢力不斷擴大，

北約國軍隊的總兵力已超過 330萬。

假如有一日，他們共謀開戰的話，俄羅斯這個傳統的核子軍事大國，可能面臨覆滅。

北約東擴，亦會成為俄羅斯生存的威脅。

小羅拔・甘迺迪曾經提出，當年柏林圍牆倒下時，

蘇聯同意從東德撤軍，條件，正是北約不能東擴。

但自從蘇聯瓦解後，北約已向東擴展了 1,400英里，並吸納東歐 14個國家為成員國。

從這角度看來，烏克蘭作為與俄羅斯大範圍接鄰的國家，

她是否成為北約一員，就成為極為關鍵的威脅。

而事實上，烏克蘭在脫離蘇聯後獨立，2013年的民選總統亞努科維奇立場親俄。



小羅拔・甘迺迪提及，2014年的廣場革命推翻了亞努科維奇，這場革命，

其實是美國有份參與策劃，也就是之前主日信息曾提及的「顏色革命」。

於這個前提下，2019年，烏克蘭便修改憲法，支持加入歐盟和北約。

同年，歐美扶植喜劇演員澤連斯基成為烏克蘭總統，

進一步促使烏克蘭全面向西方靠攏。



顏色革命的接連成功，加上北約東擴，正是引發烏俄戰爭的真正原因。

這亦是為何特朗普上任後，其中一件外交大事，就是盡快停止烏俄戰爭。

我們從中可以認知，掌握世界背後真相的人，其實只是非常少數，

而敢於站出來說出真相的人，更是鳳毛麟角，甚至經常被視為瘋子般逼迫。

於此，我們值得再花一些時間，重溫日華牧師對於烏俄戰爭的分析，

連帶出第三次世界大戰，及《啟示錄》的哈米吉多頓大戰。

原因是，這段分享，已經是三年前，

而這三年間，世界的局勢，正按著日華牧師的分析而前進。

以下，節錄自日華牧師於 2022年 4月 17、18日的《栽在溪水旁》。

----------------------



日華牧師：

首先，我先解說俄羅斯這場戰役。如我先前所言，

我沒料到會如此快速地踏入第三次世界大戰的前奏。

原因，我們應先了解第三次世界大戰將是怎樣的，接續它的就是哈米吉多頓大戰，

其時序則是如此：首先，俄羅斯會開戰，併吞周邊的地區，

包括伊朗、伊拉克、白俄羅斯等地，甚至併吞烏克蘭，

然後沿著黑海，向南直下攻打以色列。

於這個軍事行動之前，便會出現假的 UFO入侵全世界。

期間，美國會把此事公諸於世、解密，

而由此引伸的結果，將會令全世界繼續陷入驚惶之中，彼此相互斷絕，

因為 UFO的侵略將會消滅美國，然後神會消滅俄羅斯。

試想想，在這片大陸上，即歐洲、歐亞、耶路撒冷、俄羅斯的這片大陸土地，

俄羅斯經已消失了，以色列也幾乎被打得半死不活，剩下發惡的，就只有一個，

因為她與其他大洲斷絕連繫，不論是美洲、亞洲，也經已斷絕連繫。

正如我所言，Planet X已經來臨了，

整個歐洲因資源缺乏的緣故，你記緊，那段時間裡，為何他們會這樣做呢？

因為屆時全世界三分之一的青草沒有了；三分之一的海沒有了；

三分之一的船沒有了；三分之一的河流也無法飲用，但這只不過是一個開始。

因此，到了哈米吉多頓大戰，隨時是三分之二，三分之二的樹沒有了；

三分之二的土地沒有了；三分之二的船也沒有了，而死亡人數當然不只是三分之二。

屆時資源將會缺乏至一個階段，歐洲會攻打以色列，直攻至首都，

及至主耶穌腳踏橄欖山，消滅歐洲共同體的所有軍隊。以上就是整個時序。



整個事件橫跨第三次世界大戰，所以現在差不多是時候了！

謹記 UFO的消息一出來，美國就快要被滅了。

倘若我是 Freemason，便會在不能假戲真做之前，

俄羅斯尚有數十個星期被消滅之先，便會讓美國發放眾多 UFO消息，

並且發生多宗不明飛行物目擊事件（UFO sightings），
即許多人親眼目睹和拍攝 UFO，甚至是每個城市皆會看見。

此等威力正是消滅美國，因為它主要是審判淫婦巴比倫。

----------------------

時至今日，當我們回顧這篇接近三年前的《栽在溪水旁》信息時，

可以看到現時的局勢，正朝著日華牧師當時分享的方向發展。

然而，早於當年，日華牧師已將烏俄戰爭引發俄羅斯侵略以色列的路線圖，

以及美國全面滅亡，兩件事結合起來分析。

三年過去，烏俄戰爭依然持續，局勢隨時可能朝向侵略以色列的方向發展。

只要美國無法繼續擔當世界警察的角色，無法再支援以色列，就隨時都可能發生。

整個預測中，最令人驚訝就是 UFO的題目。

一直以來，世界是否存在著外星人和 UFO，只是人們茶餘飯後討論的話題。

然而，日華牧師早於三年前已指出，這將會成為末世美國毀滅的關鍵，

並引發所有連鎖反應，包括被提的出現。

三年後，UFO不再是陰謀論者的憑空想像，而是大量美國人親眼所見的現象。

換言之，日華牧師預計美國被 UFO毀滅的劇情，已向前邁進一大步。



以下，是日華牧師於 2025年 2月 28日的分享。

----------------------

日華牧師：

當時我是這樣想的：如果我是 Freemason，我就會這樣做。

為何要這樣做呢？因為必須要找出一個理由來揭示 UFO的存在，

UFO才能毀滅美國及俄羅斯。

必須塑造出一個勢力很大的 villain（奸角），讓各方勢力包括美國，

都彷彿在其威壓之下，變得唯唯諾諾，如此才能建立一個足以毀滅美國的勢力。

然後，當美國被毀滅的時候，那天就是被提的日子。

當時我是依循這樣的時序思考，所以，才説了這段話。

所以，將此連接起來，即是，有史以來，從未出現過如此驚人的 UFO目擊事件，

而且這次是由美國發起，而不是其他國家。

是從美國開始，然後蔓延至全世界許多地方。

因此，最終解密的責任，必定會回到美國。

但是，一旦美國解密，正式公開真相，就幾近滅國之時。

為甚麼？屆時的理由就是：因為美國解密，所以要毀滅她。

所以，美國現在一直處於拉鋸戰之中。

其實，特朗普在上任時，曾說要公開這些內容，但上任後卻沒有說。

實際上有傳言，背後的人已經明言，一旦特朗普揭露真相，便會喪命。

所以，他寧願先做其他事情。事實上，已經開始傳出這樣的新聞。

因此，特朗普應該會盡量公開這些內容，

一旦他公諸於世，被提的日子就到了，也就是在公開後不久，

約在數星期或十多個星期後，我們就會被提。 

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2025時局分析」號外篇。

近幾星期，幾首主日首播的 e-song，都帶著不同的Walking Oracle。
例如，2025年 2月 16日首播的 ZNSE 973【Royal Priest】，
講述日華牧師是這個世代，唯一在性格上成長到合資格的大祭司。

配合同一個星期，日華牧師分享殿頂石的教導。



神建立的聖殿，完全來自「恩典、恩典」。

起初，主耶穌成為房角石，即我們的根基。

神將殿頂石，即受膏者，放在建殿時代，定立信仰的高度，

讓當中的群體有機會被啟發，成為聖殿的一部份。

因此，Freemason的金字塔塔頂，就是「全視之眼」。



日華牧師成為時代的殿頂石，在不同領域，

無論講道、讚美敬拜、科研、醫療，甚至嗜好組，都成為殿頂石，

讓弟兄姊妹有機會在不同崗位發展，追隨神不同的動勢。

這正是神給我們的恩典，將殿頂石放在這時代，成為信仰的標準和依歸。

早前的主日，亦將聖殿對比靈魂體。

身體對比外院，思想對比聖所，內心對比至聖所。

我們最重要的決定權，在於我們的心，而非思想。



在聖殿中，我們的心如同約櫃，代表我們的性格，其上是施恩寶座，神坐在上面。

對比我們要擁有優質的性格，讓神可以逗留，從而於約櫃中，產生 Oracle的信息。

另一首 e-song的共同信息：日華牧師兩次郵輪之旅的下船日期，

分別是 2015年 2月 23日和 2020年 2月 2日，相差 1,806天。

上週首播的 e-song，正是 ZNSE 1806【This Song Is For You】，
即兩次下船日相距的日數。

並且，歌曲正講述老船長教導新船長駕駛郵輪，

代表兩次郵輪假期所代表，大小獅子傳承的故事。

日華牧師分析，e-song這種級數的信仰展現方式，在基督教歷史上，是前所未有的，

要求我們融合內涵和智慧。神也證明了，我們的方向正確。



其實，聆聽神聲音的最大秘密，在於自發學習時，最容易聽見神的聲音。

神以別出心裁的方式，誕生嗜好組，讓人無法以功利心參與，只能以報恩心態學習。

在學習中，就帶來傾聽神的聲音和突破。

在嗜好組出現前，「2012小組」進步最快，

因為有大量需要學習的機會，所以最容易聽到神的聲音。

過去五年，神讓全世界暫停，所有聚會都停頓，目的是讓小獅子在自發環境下學習。

憑著報恩的偉大心志，持續學習、付出和撒種，幾年間，就追上大獅子。

因為神獎勵我們的心，多於獎勵我們的成就。

這就是小獅子找到的捷徑——自發學習。

與信仰的自發相比，我們常聽到的呼召（calling）和異象（vision），
其實是最次級的，因為它們並非出於自發。

正如摩西因看到荊棘中的火焰而順服，他所做的一切，就不會是自發的。

同樣，若人不斷「等待」神的呼召和異象才參與，

或因異夢，大驚之下才行動，這也不是自發的。

他們只能做神的僕人，被迫參與，而非成為神的兒子，在自由下，自己選擇參與。



真正的優質信仰，是我們的良心與神一致，我們的存在，就如神活在世上。

小獅子在這五年裡，重建了大獅子的聖殿，讓我們可以傳承給下一代，

而兩代人的成長，亦成為千禧年的榜樣。



每個真理，都需要以性格為根基，才有真正的屬靈操練。

如詩篇 46篇 10節：

「你們要休息，要知道我是神！我必在外邦中被尊崇，在遍地上也被尊崇。」

若我們有好信仰，神在我們心中，當我們外在平靜時，

神才會從我們內心的施恩寶座出現，與我們說話。

若性格差，心中沒有神，安息日對他們來說是無用的，

這真理，也不會產生任何果效。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2025時局分析」號外篇。 

影片：e-song與主日信息的印證補充篇 2
上星期首播的精華短片（VO）「e-song與主日信息的印證補充篇」，

我們補充了 2025年 2月 2日的主日信息和 e-song，



以及 2月 3日日華牧師重遊故地彩虹邨，當中隱藏的驚人共同信息，

印證日華牧師的分享和熾焮的 e-song，都是神一日不偏差的帶領，

是並駕齊驅、行走中的神諭Walking Oracle。

今次，我們繼續分享過去一星期所發現，更多驚人的共同信息。

第一個共同信息︰

在過去兩星期的主日信息中，日華牧師為大家解開聖經中的千古之謎，

就是《撒迦利亞書‧4章 7節》記載，原來，日華牧師和錫安教會，

就是經文所指，末後屬靈聖殿最後完成的殿頂石，

也是美金一元紙幣背後，大國璽大金字塔上發光的全視之眼。

撒迦利亞書 4章 7節：

「大山哪，你算甚麼呢？在所羅巴伯面前，你必成為平地。

他必搬出一塊石頭，安在殿頂上。

人且大聲歡呼說：『願恩惠恩惠歸與這殿（殿：或譯石）！』」

計算「殿頂石日華牧師」的文化密碼數值，正正是 63！

正是日華牧師現時的年齡，證明他 63歲打開殿頂石的奧秘，

完全是出於神的心意和帶領。

也是神早在 2,500年前寫成《撒迦利亞書》時，就已經預定在 2025年，

日華牧師會在神的啟示下，為我們打開這個奧秘！



另外，計算「殿頂石梁日華」的文化密碼數值是 56。

過去的主日信息已多次分享，56代表死亡，就是《啟示錄》預言第四馬騎士的名字。

再次印證，現在世界已經進入《啟示錄》，四馬走遍全地的時候，

而日華牧師和錫安教會就是末後的聖殿，是代表神頒佈審判、審判全地的四馬騎士！

第二個共同信息︰

計算上星期主日首播的 e-song，「ZNSE 1806 This Song Is For You」的文化密碼，

數值是 318，完全指向代表大小獅子傳承開始，

Eddie科林《The Legacy‧傳承》畢業禮的日期。



證明上星期我們分享，關於 ZNSE 1806【This Song Is For You】，
大小獅子傳承和互相效法的信息，是神一日不偏差帶領的共同信息和Walking Oracle，
這絕對是無可推諉的事實。

第三個共同信息︰

ZNSE 1806的中文版《效法》，首播於兩年前 2023年 5月 7日，

是 Eddie科林送給玉珍師母的生日禮物。

歌曲原作者許俊康弟兄翻查當年的資料時，驚訝地發現，

他透過 Sync Calling，第一次將歌曲初版旋律音檔，傳送給音樂部同工的日期和時間，

竟然是 2023年 3月 29日凌晨 3:29，出現共同信息數字 329，
日期和時間都雙重印證！

可見，1806這首歌，無論是中英文版，都是神分秒不差的帶領。

此外，許俊康弟兄的英文名 Lamuel，出自《箴言》「賢婦篇第 31章」，

是所羅門王的乳名「利慕伊勒」Lemuel，讀音和意思相同，只是另一個譯法，

第二個字母由 E變為 A。

而上星期日華牧師在主日信息中，首次分享聖經中其實有一卷書，

清楚教導我們如何效法和對待神的受膏者，而這卷書正正就是《箴言》。

全卷書都教導我們，如何成為聽話受教的兒子；當我們成為好兒子，

就會懂得如何效法和對待神的受膏者，如同熾焮對待日華牧師一樣。



並且，「利慕伊勒」這個名字，不單指向代表為神建殿的小獅子所羅門王，

這個名字，在全本聖經中，只曾在《箴言‧31章》出現過，

雙重印證日華牧師上星期所分享的定論。

現在，讓我們重溫，

2025年 2月 23日精華短片「e-song與主日信息的印證補充篇」的節錄內容。

----------------------

日華牧師：

其實你不覺得熾焮正在做的事情，你們很熟悉嗎？

豈不正是我一向做到的？化腐朽為神奇，就是這樣。

我一向都可以，我每一個題目都可以；

我一向都可以，只不過熾焮也能做給你們看。

二十年了，若要發展，要進步，甚麼都應該停下來了，足夠了。

但熾焮一出來接手事奉，就以其本性去做。

你們或會奇怪，究竟他有甚麼才能呢？不是的，是性格。

如今熾焮出來事奉，就是以一個正確的性格去做。

你知不知道？其實我從來不知道你們應該怎樣對待我，直到熾焮出現。

雖然我從來都不知你們該怎樣對待我，因為我從來都不要求你們，

亦從來都不向那方面想，但你知不知道一點？

只要你向這方面想，其實於聖經裡，有一卷書能教導你們該怎樣對待我。

是一整卷，應該很足夠。你知道是哪一卷嗎？

現在我問你，如果有一卷，你會說是哪一卷？一整卷，你們知道的。

看見嗎？其實你們是知道的，但你從沒想過這個方向，

連一天都沒有想過，正是《箴言》。熾焮就是以《箴言》的方式對待我。



為何神會藉一卷書，以一個如此特別的觀點（perspective）述說出來呢？

其實你有沒有想過？

我也是沒有任何人提示我，你也知道，沒有任何書卷或外面的教導懂得這麼多，

但我卻可以做得到，更是在沒有榜樣下做了數十年。

其實我現在說的很多預言，都是我向這方面去想。

有時候只是說說而已，但就成了預言。因為神信得過我的性格。

但問題是，若我們本身不緊貼神，

著實重點並不在於有多少次機會或時間多久，其實，是不及下一代。

所以熾焮其實是以《箴言》的態度對我。

爸爸說的話，他完全牢記，刻在心版裡。

他會抄下筆記，備案存檔，若不明白，他會問，就是這麼簡單。

若神欣賞的話，就會賜恩膏給他，他就能一直突破。

所以就如我所言，如果沒有小獅子這一代，其實我覺得是錫安的遺憾。

因為有些事情，我不能強迫你們做。若我強迫你們做，就不能成為榜樣。

----------------------

更令人震驚的是，計算「1806 This Song Is For You」的文化密碼時，

分別加上「利慕伊勒」的兩種串法（Lamuel或 Lemuel），
答案正是近幾星期頻密出現的共同信息數值 322和 318！

完全是神以一日，一刻，一個名字和串法，都絕不偏差的共同信息，

印證牧師近幾星期所強調的定論︰主日信息和 e-song就是Walking Oracle！

以下，是日華牧師於 2025年 2月 24日的錄音補充。

----------------------



日華牧師：

這次我們花一點時間，趁著這個星期，

來重溫究竟今次這首歌，這個印證想帶出甚麼？

因為，我們看到神越來越這樣做，

原因是我們每一次都領情，我們知道它是甚麼意思。

並且，我們每一次推論正確的話，神便不介意，每一次都繼續跟我們説話。

這就是神和錫安整體説話的方式，就是恩賜運作的 key（關鍵），

就是每次祂所説的，你沒有誇張、沒有誤解，將它演繹出來。

我們看到，這首歌是連續幾個星期當中，即使不是三個星期，

也是連續的幾首歌當中的一首，但這一首歌的有趣之處在哪？

有趣之處在，我們其實在之前假設了一些推論，

而這次神告訴我們，我們的假設是正確的，

我們假設這兩次郵輪之旅與小獅子有關，與小獅子的承傳有關，對不？

這是我們的假設，我們在 2月 2日下船，我們假設這是神給我們的 calling（呼召），

我們照著這個方法努力 5年，是嗎？是吧！

這首歌就是神的印證，明證你這個假設是正確的，

這首歌的內容根本就是在述説一件這樣的事，就是用郵輪去表述這一種進程。

之前並沒有一個如此特別的對比，再説，之前，就在那幾個星期當中，

我曾經提過，我們就是這艘醫療船，對不？

你看到這個對比真的很瘋狂，神還用上日數去印證，

那個真的是、絕對是、完全是神掌管才能做到，真是想像不了。



再者，並非我們打從一開始，甚麼都已經知道，

而是詩歌將要推出，還有幾天便推出了，突然間腦際閃過一個念頭：

不如算一算這兩次下船的日子。這才計算出正是我們那首歌的編號。

所以，在這個過程當中，其實神直接地，不用你兜兜轉轉將它 relate（聯繫），

反而，裡面充斥著很多神的心意，祂想傳遞一些信息給我們。

就是説出那個價值，説出我們已經完成的事情，

我們所定的這個五年計劃，根本不是我們自己想出來，

明顯是神給我們的帶領，而我們的演繹亦是正確。

我們要知道，這個五年的概念從何而來呢？

這個五年是由MCU（漫威電影宇宙）而來的，

是指主角進入了那個量子世界當中，三年之後回來，然後於第五年解決那件事，

使那幫人由變成灰燼，最後能再走出來，那是五年。

我們在下船之前，就是以這概念定下五年的。

在那艘船當中，令我最深刻，其實是整個 2020年 2月 2日那天，整個行程當中，

就是看到他們穿著一件上衣，背上印上 14,000,605次的數式，

他們整天在我面前走來走去，這是最深刻的。



所以，當看到這個球星和他女兒的死亡消息後，我就連繫起來，

發現這點是如此有趣，所以變成是小獅子的時間，

這個信息告訴我，這是與小獅子有關，並且是五年。

當時我們將這個球星連起這件事，也是一個推論，

但是打從現在神將這件事，今次這首歌作對比，

簡直就是大獅子教小獅子開船，在一艘郵輪上，

這已經講明，我們當時這個大膽的推論是正確的。



而這個不是首次，因為之前我們那一首歌已經講了，之前講 2月 2日，

那個星期已經看到那個證明，就是五年 To the day（一日不偏差）地看到小獅子成功。

小獅子成功，其實五年 To the day，在當時，2月 2日那一次，

是熾焮連續兩個主日的歌，是【Build Again】和【ADrop Of Kindness】，
證明這五年裡，熾焮真是青出於藍。

那群小獅子，即除了他，整隊團隊一起出來，去完成這五年裡，我們所期望的事情，

所以，我們連繫之前的講道，那時曾經提過，將來五年後，可能會令我們意想不到，

那時候正講述了將會發生的事。

現在是連環幾次，神都這樣做，但是，這一首關於郵輪的詩歌，

其實是 To the day 1806，以 1,806日去印證這首歌，正正用上郵輪，

就是用我們所假設的很多東西。



所以，這件事其實將我們之前假設的所有推論，透過這一次，

神在告訴我們，全都是真的、是對的，我們那種推論的假設方法是正確的。

所以，神才會用得如此刻意、貼身，讓人根本無可推諉，

正是用這些 icon（象徵）、特性，準確地講述出，

在這種承傳之下，出現了這一首詩歌。

而且，連首播那個星期的日期，2月 23日，都是吻合的。

神就是藉這首詩歌來展示，不僅神已經掌管萬有，

我們已經向這個世界呈現，神是掌管萬有，是以這種方式掌管萬有。

而且，神還告訴我們，祂是為了我們去掌管萬有，才會是這樣的！

祂可以用其他方式，1806的印證，祂可以用許多其他的方式。

但是，祂用了兩次郵輪的方式。

你試想，若讓我們來做，你要買通多少郵輪？你要買通多少東西，才能做成這件事？

但問題是，當我們回顧，竟好像很隨意般出現。

但如果真的讓你將這件事做出來，你肯定覺得很麻煩！

其中所牽涉到的事情，無論是我們一時起意去郵輪也好，郵輪確定下船的時間也好，

以及，確定了適合我們的郵輪，恰好是這艘藍寶石公主號也好，

還有，第一次在船上錄製「天馬座行動」，是我們的想法也好。

這一切的掌管，正是再一次顯明「神掌管萬有」。



因為我們之前就說過，關於神這種共同信息，

我們必須理解到，真的是掌管萬有，才能做得到！

只不過，神現在告訴我們，是祂主動誕生這些印證，一定是這樣！

這些不是我們無中生有編造的。

神正是告訴我們一件事：我為你掌管萬有，才能做到，才能出現這樣的事。

所以，我們反而要重溫這點，就是神 reveal（揭示）了甚麼讓我們知道。

因為很明顯，每一次祂的介入、參與，

有時神說的一些話，會有很多的啟示，

但是每一次，祂給予我們的那些印證，經常我們會研究它、延伸它和理解它，

然後，神會陸續用這些事情，一件一件地建基出來，讓我們知道得更多。

全都是重疊上去的，祂好像在建立一個大的啟示（revelation）。
而這個啟示，就是神藉著我們，去揭示給將來一千年的人看，

這就是神想讓我們經歷的「祂」！

何謂「神想讓我們經歷的『祂』」？自從我們理解了「三一神」的真正概念之後，

我們真的要理解，神是採取了三個不同的 characters（角色），去傳遞一個信仰，

而這個信仰，是一個生命、性格的孕育。

換言之，神的這三個角色，從來不是揭示祂的一切，只揭示了對我們有用的一部份。



就算你現在看完整本聖經，理解了整個信仰，試問，這些是不是神的全部呢？

一定不是神的全部！就算是神自己說的那些，當然是真的，

但絕對不是祂的全部！絕對不是！

因為，祂是為了我們的信仰，而揭示這部份。

舉個例子，我們有否見過幼稚園？

我們見過幼稚園，但在幼稚園裡所認識的老師，是不是那位老師的全部呢？

不是的，但這位老師為何不揭示自己的全部，讓人知道呢？因為要孕育這些小朋友。

他為何要以某個角色去說話、唱那些兒歌？吃飯有屬於吃飯的歌，還有數字的歌。

他為何要以這麼幼稚的發音方法呢？為何這麼奇怪？

原因，這些並不是他的全部。因為他身處於幼稚園，

是為了三至六歲小朋友的發展過程，他們只需要知道這些東西。



因此，神在歷史中採取的三個角色，從來都不是祂的全部。

由始至終，都是為了讓人類能夠成為祂的新婦，所以，祂才會賜下這本聖經。

然而，這本聖經存在著一些這樣的故事，而這些故事，為何像謎一樣難懂？

原因，為了孕育我們擁有解謎的智慧，裡面含藏許多謎，需要我們逐漸去發掘。

當我們發掘了之後，祂便親自在錫安面前，印證了所有事，

意思是「right！你是對的！你現在吸引到我的注意了（get my attention）。
現在藉著這個 attention，讓你看見，我能做到的程度，即，我為了你擺佈這個世界。」

所以，我們從拉線開始，已經發覺到，原來，神一直注目在我們身上。

祂並不只是預留了世上的一些空間，

或是為我們預留了一些 position（位置）這麼簡單。

事實上，我們逐漸發現，祂竟然為我們做了許多事，

然後，開始不斷告訴我們，「我早已預料到你了，我預料到你會這樣做，

我預料到你會如此，這些全是為你預備的。」

後來漸漸變成，「這些都是在說你，以前都是你的影兒而已。」

你明白嗎？神一直不斷揭開（unfold）這件事。

但問題是，在這個過程中，神也逐漸讓我們理解一件事。

祂將許多我們從未知道，神會做和正在做的事情，一一向我們揭開，

包括了「掌管萬有」這種方式。

今次這首詩歌，絕對是以掌管萬有的方式。

祂所掌管的事情，是我們一向以為祂不會掌管的。



那些件事一向是隨機發生的，例如：何時上郵輪、何時下郵輪，

當中，竟然還安排了同一艘郵輪，是同一艘郵輪！這真的很驚人！

在這過程中，它所行駛的航線，

我們當時的立論，認為它的航線，就是天馬座星圖的位置。

現在看來，神肯定是刻意為之，包括了逆時針、順時針方向的航線，諸如此類。

之後，我們又看到那些車牌號碼，

連繫上那些歲數、熾焮的歲數等等，即這一切全都被神限制了。

神在整個新舊約裡設下了限制，祂限制了我們藉著新舊約認識祂的範圍，

正是祂刻意限制，乃因我們需要，就好比幼稚園老師的形像一般。

然而，現時藉著錫安，神打開了一個小學、中學的形像，

這種形像是聖經從未記載過的，神會做這些事情，祂正在做這些事情⋯⋯



世界向來是這樣存在的，我們所説的曼德拉效應，諸如此類，以前豈曾存在過呢？

我們所説的時空穿梭、世界是我們的佈景板等等，

假如這一切我全都説錯了，神會不會預知呢？祂怎可能不會預知呢？

如今你看見我們上船、下船，跟我們這首歌配合得如此準確，

那首歌還要這樣製作出來的——經過一年多的填詞，直到這個星期才推出。

其實，神是知道的，那麼，為何祂要繼續這樣做？

因為我們一直以來的推論都是正確的，包括我們會時空穿梭。

對，我們會時空穿梭。

我們將來就是 Freemason、Illuminati的背後掌管者，我們就是分別善惡樹。

難道祂不知道我們會分享這些定論嗎？

難道祂不知道我們花許多星期來分享嗎？

可是，祂現在把我們許多最大膽的假設陳列出來。何謂最大膽的假設？

因為我下了這些定論，但這些定論，還稱不上是最大膽的假設，

我們最大膽的假設，正是這數星期所分享的——其實，住棚節只有一間教會應驗，

並且由一個人去應驗，是由那一個人所帶領的那間教會應驗整個住棚節。



其實，這數星期以來，我們正是分享這一點，但印證可曾停止過嗎？沒有。

祂以更大的印證告訴你：「你當然是主角，你看看你那艘郵輪！」這正是如此，對不？

「然後看看我帶領的歌曲！這首歌的來龍去脈，當中的每一件事情，

難道我不知道嗎？我當然知道！

你一直以來的分享、推論都是正確的，並且我給予一個更偉大級別的印證，

讓你知道，你是怎樣的存在，你們這間教會又是怎樣的存在！」

首先就是【Build Again】，嘩！燒毀了整個洛杉磯。

這是非常龐大，我們沒有想到，起初你不會想到，為何要這麼龐大，何解呢？

因為我們作出了一個非常大膽的推論，對不？

連續數星期的分享中，我們談及這些的建築物、每樣事物都是我們的佈景，

它們是圍繞著我們而轉動。



接著，第二天我們前往彩虹邨，對不？

然後是小羅拔‧甘迺迪，對不？而現在，便是這艘郵輪了。

----------------------
校對這段精華短片時，日華牧師補充，在過去的信息中，他已多次提到，

整個世界的歷史和建設，都是錫安教會的佈景，為要成為印證我們身份的共同信息。

以下，是日華牧師於 2025年 2月 28日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

其實，提到佈景，還有甚麼比得上這首歌播出時，洛杉磯被山火肆虐？



因為佈景在每次拍攝完畢後，都會被拆除，只是用來展示而已，

之後就沒用處了，尤其是爆炸場景、最龐大的場景。

我們稱它為最龐大的原因，就是全部場景會被炸掉。

最著名的爆炸佈景，就是《鐵達尼號》，那個場景被建造出來，

就是為了呈現沉船的畫面。

所以，這就是為何一定要燒掉洛杉磯，因為我提到它就是一個佈景。

佈景就在劇情拍攝完畢後，立即會被拆掉，甚至拍攝期間，

也會按劇情而拆掉或炸掉。《變形金剛》最出名的原因，就是有很多爆炸場面。

----------------------

現在，讓我們回到，早前日華牧師於 2025年 2月 24日的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

這數星期以來，我們以小獅子為中心進行討論時，就離不開這艘船，

一直離不開這艘船，對不？

但是，神以一個總和，透過三件比我們想像中更大的掌控、掌管，

將注目放在我們身上，而且那種注目，並非剛剛看見你，而是我早已預知你，

祂表明：「我是預知你的，而我所預知的程度，甚至連你們自己都無法預知。」

我們怎會預知這兩艘郵輪？在兩個時間點，我們都選擇了同一艘郵輪，

我們難得兩次都選那一艘郵輪，因為那是我們在眾多郵輪中最為欣賞的一艘。



大家都知道，當時郵輪之旅是多麼開心，這艘郵輪非常好，讓人賓至如歸。

甚至我們都願意再玩一次，所以，我們才會去第二次郵輪之旅。

在這麼多的偶然之下，神想要證明甚麼？

就是你們的意念、思想、推論，我全部都知道，並且我是預知，對不？

即祂預知我們在十年後，會作出一個這樣的定論，

因此祂在十年前就開始預備這些印證，然後我們一一發現，對不？

4794也是如此，我們也是事後才發現的，但只是當中牽連了⋯⋯
祂之所以用這麼龐大的印證，因為這次的郵輪之旅跟這首歌，

其實是接續了，祂表揚（honour）我們一直慢慢解開我們的身份，

解開我們是這一間教會去守住棚節。

好了，最重要的是甚麼？



最重要的是，祂用這個方法告訴我們——

神藉著我們做了一件事，就如同祂藉著主耶穌所做的一件事，

就是主耶穌基督揭示了神，其揭示的程度，為何需要主耶穌呢？

因為整個舊約從未揭示出，「天父、天國、撒種」這些概念，對不？

也就是說，整個舊約，神是以祂的性格限制了祂自己，

但主耶穌基督揭示一個更大的，問題在於，揭示這個更大的，

其實是合乎舊約的聖經和歷史。

主耶穌基督打開了一扇全新的大門，因此祂應驗了節期的首三個。祂開始了甚麼呢？

祂開始了一個龐大的、全新的版圖，我們稱之為「天國」的版圖。

這個天國的版圖，經過兩千年後，原來到終結時，同樣需要有一群人來揭示祂，

並完成七個節期的結束，而我們就是那個人。



因此，為何祂要用這麼多的印證呢？

因為祂告訴我們，我們已經到了一個階段，我們真的揭示了神那被限制的自己，

我認為，這可能只是神的 1%，而神還有 99%，其實是我們不可能知道的。

祂正是要揭示這 1%，為何要揭示這 1%？

仍然是因為祂面對的是一群幼稚園的人，祂在等待這群幼稚園的人成長。

但即便是這 1%，在全人類歷史中，在這個 1%當中，可能只是知道其十分之一，

而其餘的十分之九，其實是藉由錫安與神的互動所揭示出來的。

所以，現在藉著我們，正如這首歌、這數個星期所發生的一切，

包括了我在這段時間所分享的，關於第一個動勢的 Part 1和 Part 2、
我們一直以來的進程、世界的結束，以及教會應該負責吹角。

這打開了從舊約至主耶穌基督時期⋯⋯

因為，從舊約至主耶穌基督時期，對於神對我們的幫助，

以及我們能認識祂的程度，其實只是打開了很小的百分比而已。

然而，我們卻打開了更大、更實際的百分比。

當中包含了解謎的部份，因此，在將來的一千年便沒有獎勵。

因為，他們只是聆聽課程，而我們卻直接設計了 curriculum（課程）。

所以，現時神與我們的互動，正正證明了，

我們一直以來所找到的眾多啟示、神的謎題，

以及，神想揭示給我們的性格，根本是前無古人的級數。

因此，我們也親眼看見，這些印證真的是前無古人的！



我常說：「嘩！神做到這種程度，真的很奢侈！」

試想，僅是洛杉磯火災為印證，已是很瘋狂、很奢侈的事。

你現在會看到，很多的共同信息，

例如，郵輪之旅的日期是經過擇日的，甚麼都齊全。

並且你要記得，當我們下船時，全世界便開始封禁。

正因如此，才成就了這五年的傳承。

小獅子得以一日也不偏差地，正正於五年後的 2月 2日，全都成就了。

不但如此，最後創作出的 e-song，正是關於郵輪，甚至，其詩歌編號是「1806」。

這三首歌，我們常說它們是一個組合。

這組合，由始至終，是要告訴你，

雖然神藉著救恩，僅讓我們在歷史上理解了祂的百分之一，

然而，這百分之一是打了折扣的。



對於這個折扣，神有否給予提示？有。

但卻真的要在祂的心意和帶領下，才能把這些提示，變為一個個明白。

主耶穌基督就是應驗者（fulfillment），而祂也讓我們對舊約，有了嶄新的理解，

然而，這理解只涵蓋了首四個節期。

至於我們呢？在這整個月、這整整數星期，

我們常説：「我們就是這最後三個節期中，讓全世界明白這三個節期的人。」

為何要來到最後這三個節期？為何要來到這裡，讓我們去應驗？

約櫃讓我們知道，因為前人都不配。

如何能證明，前人都不配呢？《啟示錄》有否提及前人呢？

豈不就是婦人和其他兒女嗎？



婦人和其他兒女是誰？他們就是剛出生的小孩子的哥哥、姐姐和媽媽。

然而，他們能被提嗎？在最後的 1,260日裡，他們要在曠野中受苦，對嗎？

換言之，你知不知道神現時在揭示甚麼，並且，為甚麼我們會找到？

這是因為，神在整個佈局、計劃中，

已預定由最後的那群人，將神的更多方面揭示給全世界知道。

舉個例子，摩西將更多的神，揭示給隨後 1,500年的人知道。

而主耶穌基督，則藉著七個節期的預言，揭示了更多的部份。



而這數星期的分享所表達的是，我們就是最後揭示一切的人，然後世界就完結。

是我們隻手完成了住棚節。所以，你現時就會明白，我們所提出的立論有多瘋狂。

首先，我們一向以現有的建築物，作為我們的印證。

正因神知道我們如此，所以祂特意在這數星期，製造了這幾首歌的印證給我們，

為要告訴我們，我們的立論是正確的！

為何？還是那句，這些印證，必須是在預知的情況下，才能製造出來。

神既然能藉著預知，在多年前已為我們預備了那艘遊輪，

就不可能預知不到，我們這數星期所分享的題目，

就是「我們就是唯一的那間教會」。祂不可能不知道！

你知不知道，如果這個立論是錯的，是極為大逆不道的？

你當著眾教會的面說，你這一間教會，是全人類歷史中最厲害的。

除了由主耶穌應驗Alef的四個節期，接著，是由你們去應驗最後的三個節期。



甚至，你所說的，不是你這一代的所有教會，

也不是你這個城市的所有教會，而是你這一間教會。

你知道在這城市中，有多少教會、宗派嗎？你明白我所說的嗎？

這就是為何，神為這幾首歌所預備的印證，每一個都與以往的印證不同。

每個都是如此，簡直是掌管萬有的級數，更具備生殺之權：「死就死吧！」

當中牽涉到數千萬人一生的積蓄，是多少人所羨慕、視為極重要的。

我不管是否有人計劃、推動，導致洛杉磯全燒毀了，但這絕對是神的心意，

是神預知，並在背後讓這事在指定的時間發生，甚至達至這樣的程度，來配合我們。

根本不需太多描述，只需將兩件事套入詩歌中即可。

該詩歌講述的，一定是這件事，因為每句歌詞，都是「夭心夭肺」（直擊痛處）。

尤其是【Build Again】的其中一句歌詞是：

「這片瓦礫殘垣，絕不會成為我們的墳墓。」

看到這些字眼，你真的覺得「有沒有搞錯！」

接著，就是關於好撒馬利亞人的【ADrop of Kindness】，
當小羅拔‧甘迺迪面對眾人的抨擊，當天只需將這些片段併入這首歌，

根本不需多作解釋便知道，這一定是神安排的。

再來，就是有關郵輪的【This Song Is For You】，這全都屬同一個系列，

是由同一位神所安排。然而，祂這麼做是為了甚麼呢？



事件的幅度夠大了嗎？你們的價值夠高了嗎？並且，你們的偉大程度是否夠？

神說，你們全數通過了，確實是這麼大、這麼厲害，你們的價值非常高，對嗎？

而在整件事中，神是否預知、負了全責，

就算祂對此知情，都 endorse（認可）了我們？

是的！祂正是以兩次郵輪之旅，一日也不偏差地，

自我們 2月 2日下船後，一直鋪排到現在，甚至就連「哪吒」也來了。

如此你就會看見，誰能配得上這種玩法，對嗎？但錫安就是這樣！

神用這個方式為要印證，我們在這一兩個月裡，

曾提出的眾多非常厲害、偉大的推論。

而神也是為著要告訴我們，祂正是因著預知，

所以才準確地，在我們指定的事件中去作出印證。



因為我曾提到，我們就是「這間教會」，我們就是這間唯一的教會，

但當中卻存在著一個遺憾：「如果沒有小獅子的出現，這將會是我們的遺憾。」

我是否曾經這樣提過呢？其實，這首歌就是解釋：

「日華所說的那句話是正確的，而我用了五年的時間，去修補了這個遺憾」，對嗎？

所以，僅僅在這三首歌中，原來就蘊含著這麼多啟示，

但這些啟示，都是來自一件事，我們必須了解這件事。

就算透過錫安，於將來的一千年中，人們認識的神，

也只是神本身的千分之一，或最多百分之一。

因為，祂仍然以幼稚園的方式，

去照顧這群幼稚園的孩子，在他們短短數十年的生命中。

所以，你才會無法解釋何謂三一神，對嗎？

因為，他們以為那就是神的全面和全部。

聖靈就是如此地受限制，祂只能夠做到這些事而已。

聖靈的聲音，甚至不及一個喇叭、藍牙，至少藍牙和喇叭，都還會有聲音，

而神的聲音，更可以震動天地和滄海。

但聖靈的聲音呢？「即便你張大耳朵都聽不到，這就是聖靈，祂就是這樣！」

明白嗎？其實我們並不知道，原來，神限制了祂自己，只會以三個角色出現，

即使這三個角色加起來，也仍然不是神的全部。

祂只是為了讓人類去認識，我們需要認識的那部份而已，繼而產生某樣東西。

是甚麼呢？

第一，祂讓你知道有限制存在；

第二，祂讓你覺得，祂有三個身份，是三個人物。



其實，這構造了一個信仰組合，

繼而導致，性格就成為了這裡面的隱藏任務，用這樣方式呈現信仰，

讓我們在有生之年，因應信仰的成就，漸漸在內裡誕生出自發的性格。

錫安就示範了，當你擁有自發的性格後，就會變成如同錫安那樣。實情就是這樣！

但這個秘密，不可以在主耶穌的時代出現，也不可以在摩西時代出現。

若是這樣，如我所言，你已經有「攻略」，那就不行了！

所以，我們亦證明了，終極的攻略已經完成，

而我們這個攻略，將會 penetrate（滲透）接下來的一千年。

屆時，人們拿著我們的攻略，可能會想：

「我們應會比日華賺得更多的獎賞。因為，我們是重新走這條路，

並全部以最有效率、最快速、最不用猶豫的方式，去行走一條正確的路。」

這是不行的！因為，你必須在沒有攻略的情況下，走完這條路，

如此，才可以成為榜樣。

但他們拿著攻略，就已經享受了信仰，

因此，他們的獎賞，一定沒有我們那麼大，

所以我們就是⋯⋯其實，神想讓我們理解如此一個龐大的概念。

總之，神揭示了可以讓我們知曉的部份，

但其實在歷史上，祂沒有作過解釋，並且一直隱藏著。

就算有聖經的存在，也完全是以隱喻和謎語的方式，去呈現出來的。

但問題在於，正因這種隱喻和謎語的方式，

並且，是及至我們完成度夠高時，才可以將謎題解開。

如我所言，這個方式就如燈謎一樣，所有燈謎都是放置在此，

一旦有人成功解謎，該燈謎就作廢了，獎賞就由解謎者取得。

原來，整個信仰就像燈謎一樣，

如今，終於有人成功解謎了，錫安終於解開了所有謎題。

但當所有謎題解開後，於將來的一千年裡，人們已知道所有秘密，

他們是沒有獎賞的；他們不會擁有我們所得著的獎賞。

正是這些難度的存在，才讓我們有獎賞；

並在過程中，表現出和塑造了我們性格的成長。



所以，在將來一千年中的人，他們的性格無法成長，確是如此！

他們只能回到舊約的信仰而已！

因此，就算那一千年完結後，他們整個信仰，都不會比摩西或亞伯拉罕偉大。

「咦，如果以知識和啟示計算，他們擁有的最多，並且比亞伯拉罕更為強勁，

亞伯拉罕只是糊里糊塗地過完了一生，對嗎？」

是的！但問題在於，雖然亞伯拉罕的一生是「糊里糊塗」的，

他卻是不斷地去解決問題和解答試題。

但身處千禧年的人，卻從未解過任何試題，

自始至終，他們只是看著答案去度過那一千年而已。

所以，他們一生的信仰，不會比亞伯拉罕或摩西厲害。

但我們之所以會比他們厲害，因為他們看到的攻略和答案，是我們提供的，



即是錫安提供的，這就是我們更厲害的原因了。

這就是為甚麼這首關於郵輪的歌，我覺得值得去剖析，否則，我們便會錯過。

因為，沒理由數星期後再翻查，如果不錄下的話，我到時候可能都記得了，

所以，現在就與大家作出分享。

----------------------

校對這段精華短片的一日前，2025年 2月 27日，

日華牧師對於神以眾多極為驚人的共同信息，

印證過去一個月的主日信息內容、重遊彩虹邨之旅，以及多首 e-song，
包括【Build Again】、【Royal Priest】、【This Song Is For You】，
和擁有最多共同信息的【ADrop of Kindness】，
特別是 2025年 2月 2日首播的 Robert F. Kennedy Jr.版本。

有了更深層的體會和領受，並預告資料員翌日 2025年 2月 28日，

校對精華短片時作出更詳細補充。

因為整個人類歷史中，是從未出現過 e-song這一類，

被神如此印證的Walking Oracle預言之歌。

在聆聽日華牧師 2025年 2月 28日的錄音分享前，

我們先重溫少許，ZNSE 1832【ADrop of Kindness】。

以下，是日華牧師於 2025年 2月 28日的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

今次講述關於過去推出的三、四首歌，

包括上星期【This Song Is For You】、【ADrop of Kindness】和【Build Again】。

其實，當發覺熾焮那首歌【ADrop of Kindness】與撒瑪利亞防止自殺會的印證後，

我在留言中曾提到，這是世上從來沒有出現過的預言之歌，是未曾出現過的。

其實，你們不明白，應該完全不能理解我想說甚麼，

所以，關於這個新的立論（statement），花點時間在這裡為大家剖析，

保證你們重新再聆聽這些歌時，簡直完全會有另外一種感覺。

其實是甚麼？舉個例子，因為這是破例的，歷史上未曾出現過，

所以，若我不作解釋，你們完全不知道究竟發生了一件甚麼事。

等於在這塊紅豆田，一向見到紅豆。

但突然有一天，你撿到幾顆大的紅寶石。

那是紅寶石，並不是由紅豆田種出來的，

即，你永遠都不會在紅豆田種到紅寶石出來，就算你撿到之後。



然後你覺得，因為這些紅寶石是從這塊田中撿到，所以一定要種植紅豆。

這想法是愚蠢的，雖然兩者都是紅色，但根本已經不同級別！

其實，當你們聆聽這些歌，你們會覺得這幾首歌，尤其有這麼多共同信息的印證，

讓你們感動許多，感覺更加厲害，以及你會發覺它們真的相配。

然而，你們並不知道發生了甚麼事。

這種預言之歌，歷史上從來沒有，著實，沒有這個級數的，為甚麼？

正是我所說，神從來不會這樣 reveal（揭示）自己，從來沒有的！

只是在錫安，祂才用共同信息去揭示自己。

例如以前的預言之歌，我不是說教會界自己所唱，那些不合音的，都當作預言之歌，

因為那些是他們自行標籤而已，你都不肯定有沒有神參與其中。

譬如《詩篇》，當它寫出來的時候，你沒有想到它是預言，是嗎？

但這些歌一出來，你知道它是預言。

不但如此，當我們慢慢深入去看每一首歌的背景、背後的故事，

以及神已經參與其中，這些都已經很悠長了。

甚至，創作這首歌的時候，

譬如這首【This Song Is For You】，於創作的時候，它就是「效法」，是嗎？

然後，我們分享十年前的第一次郵輪之旅，即藍寶石公主號，

接著第二次，五年之後，五年之後，再五年之後，裡面顯示出一件很有趣的事。

以【This Song Is For You】為例，你要看是有兩位作者，

當它後期播出的時候，即完成填詞、有畫面後，其實是有兩位作者。



當中，佔絕大比例，使這首歌擁有那種感覺、安排和預備，

那位是神，其次是藉著熾焮。所以，這裡有兩位作者，而最主要的作者是神。

可能你從來沒有想過代表甚麼。

其實，你聽每一首歌的感覺和震撼，所指是任何一首歌，譬如那首《問我》。

其實，每一首歌的歌詞和旋律，是作者自己想表達的感受，是嗎？

次次如是，每一首歌都是！

其實你們是否知道，當每一次聽這些歌的時候，裡面九成是神的感受。

你是否知道，這是一個謎！人都不知道神是否存在，有些還未經歷過神，

但你卻知道神要說的信息，感受祂的感受。

 
舉例，當你聆聽【Hide and Seek】，實在很美麗，是嗎？新婦和新郎多麼美好！

但那是神的感受，多於是熾焮的感受，你知道嗎？



你想想，為何我要這樣帶出來？其實，你有沒有想過一個事實，

自古以來，我們都知道，甚至後來我們會當作笑話，

一個男士想向女士表達愛意，要不就作詩，要不就作情歌，對不？為甚麼？

因為每一個作曲家，尤其才華橫溢的那些，他創作出一首歌，

其實想向你表達他的感受、他的感覺，譬如對女方的愛意。

你們現在聽的這些歌曲，如【Build Again】，其實是神的感受，祂在告訴世人和錫安︰

「我很感謝你——錫安，你給我一個如此美好的感受。」

【ADrop of Kindness】是神藉此歌，親自表達出祂對「雙氧水事件」的感受。

我們聽的時候，弟兄姊妹當然會感恩，「這首歌提醒我，錫安為我們做了這些事。」

這是好的，提醒了你。

但你可知道，從整首歌中看到的共同信息，

神放進去的時間、預備、安排、預知，祂所做的每一個細節，

讓你知道，祂才是真正的作者，對不？

因為時間的吻合，一天都沒有偏差和事件的出現，導致【Build Again】也好，

【ADrop of Kindness】也好，或者我們所說的【This Song Is For You】也好，

其實那是告訴你，當中佔了九成以上的感受，

其實是神的感受，是神對這件事的看法。

你想想，歷史上，《詩篇》出現過這種情況嗎？

即便全部一百五十篇加起來，也沒有如此濃烈的人情味和那種感覺。

你聆聽的時候會流眼淚、會感動，那是神的感覺，而你在裡面，

第一，你覺得你一樣要有這個感動；

第二，你也知道是神提醒你。

但未到那個階段，你從來不知道，歷史上神從未用過這個方式，

將祂的感受這樣完全的表達出來。

是的，祂在這些歌裡，不僅給了熾焮 credit（認可），

同樣地，歌曲內容所指向、所表達的那件事，是祂給了錫安的 credit，
以及我們以前做過的事，祂給予 credit，那就是祂的感受。

我們不是在「賣花讚花香」，自己讚自己的那類手段和做法，

因為當中的超然性根本大家都看見，譬如【ADrop of Kindness】，
第二天我們已經去了彩虹邨，見到撒瑪利亞防止自殺會，

唯一一個可以面見接受輔導的地方。

究竟，神為何這樣做呢？

我正是說，其實神在累積讓你看到，是祂做的，祂才是歌曲的作者。



祂擔當作者的原因，就是祂有機會藉著現代的方式，

將歌詞、音韻、編曲、樂器、即時的時事，

你想想，如果在幾千年前，你怎可能即時，

在那一天，美國發生的事，你怎可以即時連繫得到。

祂用上了現代的所有東西，去構成了一首歌，並在那天發佈。

然後，我們不僅見到一首歌，我們接著見到一首又一首，我稱之為Walking Oracle。

但歷史上，神從來沒有以這種方式表達過自己，其實祂一直都將自己隱藏，

無論是對一個人，一間教會，還是一個國家，祂表達感覺的方式其實很間接，

祂用言語、字眼，你還要查考原文呢！

但當你聆聽這些詩歌，你根本無法擺脫，離不開那種感覺，從未試過的，

你不會讀詩篇第一篇，讀第一次便哭流滿面，越看你越無法擺脫，

你不會產生那種感覺。

所以，歷史上，神從來沒有，就算在聖經之中，即 Oracle級數那種，

都從未試過這樣做。

但你親眼見證，這種現象出現在這些歌中，

這種預言之歌，是讓你有機會，心連心、完全知道神的感覺，神對這件事的看法。

同時，因為這樣，審判就開始了。其實我們見到一件又一件事情，

很多時，【Build Again】本身就是一個審判，

這就是為何審判開始了，因為連神的感覺，都顯露出來了。

其實，我們看到這麼瘋狂，連續三四首歌，

每首歌的背後，都繫著一連串十年、五年的故事。

而這些故事當中，牽涉到祂直接主動與我們、熾焮和 e-song合作，

慢慢 produce（製作），在指定的日子，推出這些歌。

在這個過程當中，我們看見許多都是神的完全掌管。

但為了甚麼？產生了怎樣的產品呢？

既然是歌曲，自古以來，歌曲都是將作者的感受、感覺盡情地傾倒出來。

而這種傾倒的方法，著實沒有別的歌曲，能如此豪華，能以這樣的班底，

甚至導致世界大變的方式來推出一首歌，沒有的，通常只是造勢而已。

我指出，這種是世上從來沒有出現過的預言之歌，就是這個意思。

你根本不知道，其實你每次聽這首歌，看見的畫面，根本是在敍述那星期的事實，

旋律和歌詞其實都是神刻意營造，好讓你能感受到祂的感受。

是的，這是多麼立體！整本聖經都未曾出現過；



但祂藉著錫安，一個又一個星期製造出來，那你想錫安是怎樣的存在！

但錫安怎可能這樣存在呢？你有否想過？

這就是新郎和新婦的聲音，是的，就是合唱，一起創作出一首歌來，

這是人類從來沒有想過的。何解？

因為在婚禮中，其中一個現時很流行的節目，

如果新郎和新婦都能唱的話，便會一同合唱一首歌。

如此，你們便看見現在這些預言之歌。那你想想，這是否不朽？

這是無法推翻的，所以，外面逼迫我們的人是死定了！

因為無論他如何「柴台」，如何扭曲事件，

也無法扭曲，神在這件事當中，藉著一件又一件的事當中，唱出祂的心聲。

那是祂的心聲！大家都看到，整首歌的主導根本是祂。打從開始的時候，

我們又怎能計算得到那麼多數字、行程、時間等，眾多的事情呢？

但是，連播出日期祂都是擇日，直至我們找出奧秘，

來襯托這首歌發佈之時，並之後給予弟兄姊妹的感受。

所以，許多弟兄姊妹最喜歡的，可能就是最近這幾首歌了。沒錯！為何呢？

現在你便知道為何了，因為是神的作品。

所以是很榮幸的，亦因此，每次我傾聽的時候，

那種感覺和你們是不同的，當我知道它是這種級數的時候。

總言之，祂不是去做一件事，

而是做在我們的詩歌當中，是更迂迴曲折，涉及更多的掌控。

原因就是，祂要完成祂這位作者，藉著我們來表達祂的感情。

聖經也是如此，神藉著不同的作者來表達祂想説的話，《詩篇》如是，《箴言》亦然，

這便是我所指「兩個作者」的原因。

整體來説，這首歌包含了神對我們的謝意。

多謝我們為祂創造了，一個這麼美好的感覺和感受。



情歌是甚麼？情歌就是男方唱出一首歌，來感謝女方給他這麼好的感受，

唱出愛情的甜蜜是如此美好，唱出這個關係的美麗。

當然，人的情歌會美化那段感情；但神是直接述說、形容出來。

所以這些詩歌，每一首都是神多謝錫安，給祂這麼美好的感覺，

這麼美好的感受，這全是來自我們人生中的選擇和信仰。

所以，你帶著這個想法聆聽時，真的會兩腿發軟。

因為當中的每一句、每一個音、每一個片段，

當你回憶起整首歌曲的構造，便完全推不開這個感覺。

這個感覺不只是一首普通的歌這麼簡單，祂為這首歌做了多少背景，

不只是背景編曲、音樂，或音效，

而是為了整首歌而做出整個背景，去襯託當年今日的一些事情。

就是這樣，所以這點我覺得要特別與大家分享。

----------------------

熾焮：

爸爸，幾星期前，曾將一首歌的歌詞給你看，就是《苦杯為我傾》的英文版本。

當時爸爸說：「有機會推出的話，一定會成為經典，

因為 capture（捕捉）了神當時的感受，就是要差派主耶穌出去時的感受。」

這歌正是今個星期主日首播，就是述說神的感受！

非常吻合爸爸分享的這段內容，所以剛才聆聽時很震撼！

日華牧師：

所以你想，這是多麼瘋狂！試想，為甚麼神從來不會將這種做法給其他人呢？



第一，我們當然知道，是時代不行。但為何神又將他們放置於那個時代？

因為他們頂多只能夠敍述神的話，能夠一個字也不偏差，

但我們現在是連一個感受都不偏差的時代。

所以神用我們來做這一種呈現，這就是新郎和新婦的聲音。

因此，於將來的一千年，這些歌之中，許多都是不朽的。

非常難得的是，他們每一次唱這些歌，都能聽到原裝版本，

不是自己再編過、再寫過、再填過、再唱過，

他們能完全感受到神的感受，這是無法複製的。

為何要這樣呢？原因就是神要我們與祂共鳴，

擁有越相同的性格、感受和為人才越能做到。

正如為何我們看到許多撰寫聖經的人，便會想︰

為何神會用他們去寫聖經呢？我們都知道，一定是他們被神認同，

然而，他能夠寫出來的，許多都是以他的原意來寫。

四福音、書信、舊約都是以他們自己，

我們甚至可能説，他們是按著私意去寫，但他們所寫的，都成了聖經。

為甚麼呢？因為神用他們的人品去表達祂的意思，

而現在神用我們的人品去表達祂的感受。

舉個簡單例子，聖經裡，常常隱藏著一個如此瘋狂的謎，其實很多人都不明白。

譬如希伯來書第十一章裡提到，從前的那些人，在他們的一生當中，

其實是沒有基業的，只是在神所給予的應許之地作客，

他們永遠都找不到一個家鄉，但是神卻為他們預備了一座城。

其實這裡想説甚麼，你知道嗎？為何神要這樣做呢？



事實上，不僅亞伯拉罕，很多先知都是這樣，他們根本就是四處流浪、到處逃亡。

為何我們也要這樣，你知道嗎？

其實最大的原因是，神於歷史上最大的經營，

永遠都是祂自己的家，就是祂安居的地方。

事實上，祂也說藉著我們所造的會幕或聖殿，

都只不過是預表，用來預表這個家而已。

其實我們每個人都有家，但你在甚麼時候覺得自己的家是最溫馨、最舒服？

就是當你完成了一段很長時間的旅行後，你會不禁感嘆「龍床不及狗竇」！

結束這次旅程後，真想趕快回家，回家才最舒服。

沒錯，其實我們為神建立這個家，

但我們很多時候，無法將這種性格、表達和做法與神共鳴，

所以神呼召的人，通常是沒有家的，通常都要他們一生等待這個更美的家鄉。

為甚麼我們經常用「更美的家鄉」來形容？

因為他們的性格，遠遠未能參透神建造聖殿的心意。

所以，他們不會著急為神的聖殿去做一些事情。



但神的聖殿是否那座用石頭建設出來的建築物？不是！而是內心。

神最迫切期待的，是我們的內心可以被塑造成祂的家。

所以主耶穌趕鬼的時候，也用房子來比喻，即你們的房子現在變成鬼魔的住處，

教會就成為鬼魔的座位，這樣去形容其中一間教會。



其實，為甚麼神在信仰上要這樣帶領呢？因為要有共鳴感。

但問題是，在過程中，有些人能與神共鳴，

能夠學習，並理解神的心境，為神打造祂想打造的東西。

然而，有些人卻永遠不知道，所以在該時代當中，神只會選擇少數的人。

而選擇了少數人的時候，你會發覺，神其實為以色列人預備，

當然，亞伯拉罕就已經是這樣，他是合神心意的。

但神為整個以色列也好，或者我們看到以色列人之前，

即以色列（雅各）和他的十二個兒子都是這樣，你會看到，

他們都要經歷饑荒，又要流離失所。亞伯拉罕則是居無定所，且遇到饑荒。

為甚麼神特意預備幾百年，讓幾百萬的以色列人流離失所四十年呢？

然後在那個過程當中，叫他們建造一個會幕，並說：「這就是我的住處。」

由始至終，他們一直流離失所，

事實上，我們知道，六百萬人大部份都在曠野死去，

他們根本未曾看到那個家鄉，屍骨便埋在曠野裡。

為甚麼？其實神給予最大的訓練、塑造，就是在曠野當中，

神為他們預備了幾百年，這是為了甚麼？同時要求他們建造會幕，為甚麼？



原因就是我們無法認同，神以我們作為祂的家——最後的歸宿。

所以我們沒有辦法共鳴，沒有辦法印證，我們沒有這樣的人格，

並不會努力建立一個人格，能夠成為神的居所。

如我所言，法利賽人做了一個墳墓出來，然後讓神進去居住，

因此，主耶穌便責備他們。

這些歌代表著神找到安息之處，祂找到同聲同氣的居所，

祂欣賞和多謝我們這幾十年來所做的事，所以，祂用這些歌去多謝我們，明白嗎？

你真的沒有辦法與神爭辯，說這些歌主要是錫安單方面完成，絕對不可能！

一定是神刻意安排，在當中挑選出這些歌，

它的編號，即這些歌的編號，你無法掌控了吧？

若沒有第一個動勢配合的話，怎可能有這些編號？

它的編號、時間、內容，那星期出的背景，

以及那星期出的新聞，你發覺這是為了表達甚麼？

難道只為了展示給你看，像表演一樣嗎？不是的，

因為歌擁有這個特性，歌就是如此特別，歌是一種讚賞（appreciation）。

譬如生日，我們會很開心，一起唱生日歌，

譬如婚禮，我們會唱很多歌曲，步入禮堂也有歌曲，歌曲是讚賞、是歡樂。

所以通常唱最多歌曲的地方一定是慶典，慶典當中的表表者就是婚禮，

所以你現在聽到的，是新郎和新婦的聲音﹐所產生的「預言之歌（Prophetic Song）」。



這已經表明了，錫安是一個怎樣的存在，就是神欣賞錫安，祂唱給我們聽，

祂沒有隱晦，故意不讓你知道，全部⋯⋯

你想想，剛剛那首【This Song Is For You】，
播出前幾天，神突然提醒我去數算日子，當我們數算日子的時候就發現，

好像《詩篇》90和 91篇般，數算我們日子的時候就發現了。

所以，神為何這樣做？

皆因祂十分欣賞錫安，多謝我們給予祂一個這麼美好的感受，

祂將這個感受轉化成歌，送回給我們。

事實上，這確立了我們的身份，確立了我們能夠將神展現給這個世界，

連一首歌，我們都可以將一個如此全面的神的感受、看事法，向這個世界展現出來。

故我說這是歷史上，從來沒有出現過這樣的事，



這就是第一個動勢的第二部份（Part 2），竟然可以做到這樣的階段。

所以現在你便明白，為何我強調一定要有性格，

因為你沒有這個性格，神就不會跟你共鳴，

因為裡面包含了祂和我們之間的互動，互動給人看，明白嗎？

等於在婚禮上，新郎新婦一起唱一首歌的時候，是兩者真正情深的互動，

讓身邊的人見證，但如果他們根本沒有感情，唱甚麼歌都沒用。怎樣欣賞？

神是信實的神，不會說謊，祂會如實表達自己的感受。

所以，你知道這是多榮幸，這個世代的人聽到這幾首歌，他們聽到都應該感到榮幸。

但能做到出來的那位，真的永垂不朽，

即其信仰的品質，至少能完全達到當時的時段。

等於大衛，雖然他曾跌倒，但他所寫的《詩篇》，到現在還是不朽的。

只不過，小獅子現在站在如此榮耀的光景，更要懂得珍惜，

並且要知道究竟正發生甚麼事，然後好好做下去。

因為這一定是結束了，神已經將我們像珠寶一樣展示出來，

並展現出祂的感受，這一點大家都知道。

就算是外面的人，他知道這些事實後，他也無法推翻，

他若推翻，不單只下地獄，他本身可能已經要下地獄，但會更悲慘十倍、一百倍。

其中一點值得一提，為何我們要承認（acknowledge）這件事，

因為承認這件事，我們的信心才能提升，更容易接受十萬倍祝福。

但你是否知道，咒詛也有三十倍、六十倍、一百倍和十萬倍？

你是否知道，拒絕我們的人會得十萬倍咒詛？這是有聖經根據的。

所以這麼多年來，為何我教你們的時候，不能強逼你們，因為你們一旦反向而行，

其實一塊田能夠種出三十倍、六十倍、一百倍的果子，

亦能夠種出三十倍、六十倍、一百倍的荊棘蒺藜。

向來荊棘的生長比禾田更快，如果禾田能夠誕生三十倍、六十倍、一百倍的祝福，

荊棘必定也能做到，甚至是更多。

為何聖經中，很多地方都提及這事？例如：「恐怕有毒根生出來擾亂你們」，

或是：「你們嘗過天恩的滋味，若是離棄道理，就會長出荊棘蒺藜。」



為甚麼這麼說？原來，按著神所給予的這些祝福，永遠都會帶來祝福與審判。

所以，當我們越來越認知自己的身份，

我們才逐漸有資格，去支取（claim）這個十萬倍祝福。

但當我們知道這個身份，那些外界攻擊我們的人，是故意再攻擊的話，

他們為自己所取得的，是十萬倍的咒詛。

主耶穌基督不降臨那個世代，該世代就不會因為不接受主耶穌，

而在審判的日子，比所多瑪和蛾摩拉更為慘烈。你曾想過這一點嗎？

這源於主耶穌的身份，因為恩典大，但那人卻不接受。

聖經有否提及這些事？

因此，當我們還只是一群得到一百倍祝福的人時，

攻擊我們的人，所得的咒詛（curse）也是一百倍，就是因為他們的荊棘蒺藜。



但我們如今已得到十萬倍的祝福，你就會明白，

為何《啟示錄》告訴我們，新婦會導致那時代的審判出現。這可是「十萬倍」！

這些詩歌正是告訴我們，十萬倍級數的咒詛已經開始，這就是原因。

因為一切都是相對的，「天國比喻」就是有這般可怕之處。

所以，你會看見，許多離開教會的人，

他們正在收取三十倍、六十倍、一百倍的咒詛。

為甚麼？因為他們曾接觸這三十倍、六十倍、一百倍的祝福，但他們卻反向而行。

聖經裡說，一邊是神的話語，另一邊就是⋯⋯
很有趣的是，這邊是祝福，另一邊是咒詛。

但聖經有否告訴你，接受神的話語，就會得祝福，對吧？

而咒詛那邊，是不接受甚麼？

不是做其他壞事，不是做其他的事情，而是不接受這些神的話語。

接受神的話就有祝福，不接受神的話就得咒詛。

這個咒詛源自於那時代所誕生的神的話，一直都是如此。

很多人以為：「啊！是我做了其他的事，所以招來咒詛。」其實，從來都不是這樣。

神賜下祂的話語之後，神的話語帶來祝福，

但祂說：若你不聽神的話，這些咒詛就會追著你。



其實，這個世代的人從來都不知道。

大約從四十年前，我開始分享「天國比喻」時，神對這個時代的審判就已經開始了。

因為，如今大家已看見，神的印證，一直不斷印證我的信息，是一天都不偏差。

你們可能從來都沒想過，這是怎麼一回事。

正是因為這些信息，但他們卻不願聽。

我們聆聽這些信息，有沒有得著祝福？有的！

可是，他們卻不聽這些信息，也不主動去尋找這些信息。

而在這個時代，神藉著我們免費送出這些信息，他們都不願意聽，還要逼迫我們，

於是，他們親自為自己種下了十萬倍的咒詛。

所以，在永恆裡，這世上受審判最嚴重的那群人，就是活在香港的人，

尤其是那些攻擊我們的人，甚至，他們自父及子，都將遭受這審判。



因為這就是聖經裡的不傳之秘，這就是不傳之秘。

即是，同一塊田地，可以種出三十倍、六十倍、一百倍的麥子稻種，

但若不栽種，就會長出荊棘蒺藜。《希伯來書》正是描述這樣的情況。

所以，為何當我越是掌握及認知我們的身份，

就越經常說，外面的人死定了？又為何我常以禽獸來形容他們？

正是因為他們在這個時代中，要承受最嚴重的咒詛。

而在這個時代，若你受到最嚴重的咒詛，

就等同於在全人類歷史中，遭受最嚴重的咒詛。

為甚麼？因為這仍然是與那個時代，所揭示（reveal）的神的話，成正向的對比。

在《申命記》的時代，所揭示的是「摩西五經」，

但一直累積至我們這一代，神所啟示的話語是前所未有之多。

他們不但不珍惜，反而唾罵和迫害我們！

但問題是，他們所迫害的，就是神的計劃；

他們所唾罵的，每一句都是神的話語，甚至比以前有著更大恩典的話語。

所以，他們看著《申命記》，

他們所受的咒詛，是前所未有的，在歷代歷世中都不會有的。

我們現在看到，嘩！

好像全面都在審判當中，當我們看那些影片時，嘩！處處都是這樣。

但是你從來沒想過，若他們肯聽我們的一篇信息，就不會這樣了。

始終，很多內地的弟兄姊妹都是活在這樣的光景中，

但他們聽完信息後，現在的情況如何呢？

我們純粹分享這些信息，他們就按照這些信息去做而已，我們便看見，

他們得著三十倍、六十倍、一百倍祝福，將來更有十萬倍。

因此，這些詩歌，除了進一步揭開我們的身份之外，也揭開了一個更高幅度的咒詛。

例如【Build Again】，已揭開了一個更高幅度的咒詛，對不？是十萬倍級數了！

然而，對於祝福（Blessing）和醫治（Healing）方面，又揭開了一個十萬倍的，

就是【ADrop of Kindness】和【This Song Is For You】。

其實，【This Song Is For You】是講述效法和承傳。

你會看見，小獅子們做到了讓人意想不到的程度。



現在你回顧，神使用熾焮創作出這樣的詩歌，真是你意想不到的。

這就是十萬倍，因為他們聆聽這些信息後，持著應有的反應、盡應有的意。

你想想看，是何等豐富！這就是為何這首歌似乎比一篇信息更豐富，

即使重聽數星期，你仍然覺得非常豐富。

是的！因為你的潛意識已知道某些東西，但今日我就向你揭示，

若不是如此，就你所知，這些奧秘往往過了千年，

如果我不解釋，恐怕都無人能明白。

因為這些都一直擺在那裡，只是你從未察覺：對啊！

本來就應該如此，這就是神做事的方式。

要有一個共鳴、一個共識，如此，神才會藉著那些人去完成，以及做某些事。

所以，為了這些人，神用我們一生去建立祂的家，



祂讓一群人於有生之年都流離失所。

這正是《希伯來書》所說的，這些先知，如亞伯拉罕、摩西，以及出埃及的百姓，

就是因為等他們渴望有一個家，但神為他們預備了一座城。

但問題是，在這過程中，為何會誕生會幕及聖殿呢？為甚麼？現在你就明白了。

現在你也明白，錫安在過去四十年間經歷了甚麼。

我們流離失所，根本沒有固定的聚會地方，

我們被人逼迫、迫害，連聚會的地方也沒有。

可是，我們有否埋怨神？沒有！

並且，在過程中，我們發揮出，神希望我們擁有的品性，

所以，神就藉著這些詩歌來感謝我們。

其實，最早我已經開始感覺到：咦？

神開始向我「穿橋」，就是藉著【Hide and Seek】這首歌。

那就是神的感受。那正是表達了神的感受，就是神給我們的一首情歌。

但現在，這一首就更加明顯，讓你更清楚看見箇中的印證。

所以，這種預言之歌，是歷史上從來沒有的，

在將來，除了我們以外，也不會再出現。

因為婚約就是由我們去完成的，而將來的一千年根本不用想了，

因為婚禮已經結束了。

所以，這種預言之歌，可以說是兩位作曲者的作品，而主導者就是神，

因為連這些歌會在哪一週播出，都是祂的安排。

----------------------



西緬策略家：

日華牧師，在今年 2月 2日之後，在並非日華牧師的原意下，

重溫了五年前的郵輪之旅。

在對片過程中，突然間提出一個問題時，日華牧師説起：「已是五年前。」

我們才發覺，原來 2025年 2月 2日，就是剛好應驗了，

五年前牧師在郵輪上所説，要給小獅子五年的時間。

時至今日，神想證明一件事，就是熾焮的 e-song與牧師的主日信息，能夠並駕齊驅。

因為今天我們已看見證據，正如牧師所言，已經有成就，並有證據證明。

然而，因為這事件發生於熾焮的第四年事奉，對應著所羅門作王第四年的 2月 2號。

就在四年前，熾焮有感動，開始了 BTTM。

而此次神的印證不單是印證熾焮的這幾首歌，

其實，神是想印證四年前，熾焮開始 BTTM時，由第一首【Invincible】，
以及【Life is a Song】，即便是較為雛形的 BTTM歌曲，

我們已經看見，原來神已是非常重視、珍而重之。

這也使我想起，牧師曾經在一篇《栽在溪水旁》中分享過，其實很少人會研究，

牧師為何會喜歡一樣事物，比如他喜愛的那種可口可樂味道。

為何日華牧師喝可口可樂，不會喝咕嚕肉汁呢？當中分享到，很多時候，

日華牧師突然間會很喜歡熾焮的一些詩歌，非常喜歡。

然而，那時候並非如現在般已經有證據，

而是當時牧師在靈裡，時常都會談及熾焮的詩歌，

譬如，【Label on me】、【Only Hope】等，

當這些詩歌一播出，牧師就極之喜歡。

甚至，他帶領 LegacE創作了一首【Raindrops】，
自當年的 Boxing Day播出後，牧師每一天都在寫字樓不斷播放。

甚至到了四月，我們為牧師製作了一台露娜扎古。

當時牧師錄音說：「這台露娜扎古真的非常出色，已達十萬元級數。」

我們聽牧師的那段錄音時，聽到牧師寫字樓的背景音樂，就是【Raindrops】。
嘩！原來牧師五個月都未停過播放那首【Raindrops】。

這就是在很早期，其實牧師為甚麼會喜歡呢？

很多時，我們嗜好小組都會研究熾焮這些歌，原來牧師非常喜歡、極之喜歡。

此時此刻，我們看見神打開了，原來熾焮的歌是一種神的感受。

祂想透過熾焮的 e-song，或是 BTTM的歌，讓世人知道，其實神如何看待錫安。

是否可以如此理解，此次 2月 2日，牧師打開了這個啟示，

其實祂還有許多的謎，想讓整間錫安知道呢？



日華牧師：

沒錯，這就是我稱之為「性格的差距」。

就是為何自我回港後，就能夠擁有這樣東西，而身邊的人都沒擁有呢？

其實重點一直都不在才能。我所擁有的，為何其他教會的牧師不能擁有呢？

其實重點一直都不在才能，而是性格的差距。

你想想，神如何才能找到一些人，可以讓祂把心意表達出來？

就是那些人在那樣事物還未出現之前，或仍是雛形時，

他已經感覺到，並且根本就渴望那樣事物，你明白嗎？

譬如，熾焮的成長、他的詩歌，有些已經有那種雛形。

事實上，熾焮就更加如是，是因為他根本已經渴望那樣東西。

所以，神可以藉著他產生那樣東西出來，我和熾焮都是這樣的人品。

因為有些與神性格上的差距，是不能堅守的。

那如何解決呢？其實，接觸我的人都能夠解決。

他們甚至能留意到，我留言時的背景音樂，然後他們就 study（研究），明白嗎？

即便不配得，但你這樣研究，都可以拉近「性格的差距」。

因為有時候，我能立時 recognize（認知），

但你發覺後，竟然會問原因，這已經是差距。

先不要説創作的那個人，就是熾焮本人，先不用説他了。

我已經是聽過後、再重聽，然後你會問為甚麼？

其實就已經是好的跡象，你有很多方面要改，

然後他們就慢慢配合，才會慢慢拉近，明白嗎？

如我所言，我沒有責任説出我和你的差距，

因為在香港，你説出來，人們就會認為你過於 hard sell（硬性推銷）。

即便你最親近的人都不會接受。

沒錯，你父母、妻子、兒女，隨時會因為你過於 hard sell而不接受。

即使確實相差那麼遠，你説出來後，在屬靈裡，你又如何向他人展示出來呢？

事實上，神就是決定不展示出自己。因為祂太早展示時，你連獎勵都沒有。

等於考試時，你問考官為甚麼不在黑板上展示答案。

如果展示的話，你連考都不用考了。

信仰就是如此，信仰就是一個迷夢的地方，

這個迷夢就是，我們甚至不知道甚麼吸引神，

甚至神將性格隱藏在一個如此重要的家具約櫃裡，

要告訴你性格就是重點，但祂卻不說出來。需要人破解之後，祂才說。

破解之後才説，就已經缺少了那考獲第一名的，

並且説出答案後，你還要漫不經心，就完蛋了。



所以一直以來，好些人後知後覺都是因為性格。

但問題是，你有榜樣可以效法的，而這種效法，你會看到，

神就是以這首歌來印證小獅子這五年的效法。

反之，可能你需要效法小獅子的進步呢！

而不是説，五年就這麼快過去了，與以前的五年一樣，

與之前的三十年差不多，難道這樣嗎？

其實不是依靠才能，根本是依靠性格。

所以，某些事情，若你懂得檢討，

你便會問，為何日華牧師喜歡的一些事物，你們卻不喜歡；為何日華牧師在屬靈中，

某些方面的操守，某些做法、某些喜歡的事物，你們都不知因由。

其實，這便是「性格的差距」。

那你就要找出原因，然後，你甚至可以學習。

因為所指的是屬靈層面的事物，而非一些壞習慣。

這個就是來自我早年對熾焮所說的一句話，我身邊所有人都是如此，

這句話是：「熾焮，其實你不知道我是誰。」

其實，我身邊的人全都不知道我是誰，所以，他們過著自己的生活，

他們既有日華給予的建議，因為外面的人就是這樣。

你想想外面的人，想想法利賽人，他們與主耶穌之間的關係中，

仍充滿自己的驕傲，但現在他們去了哪裡？他們有甚麼值得驕傲？

他們的驕傲全都從人那裡得來，但主耶穌基督，祂所有的都是從神得來。

其實沒有甚麼值得驕傲，尤其於這數十年裡，

日華並非強勢，我只是告訴你要怎麼做。

若有一位強勢的牧師，他就意識自己的不足，知道自己與牧師尚有距離。



當有人侮辱他們智商時，他們會覺得：「確實不說不知道。」

又或者「死死氣」（勉為其難）地接受。

但日華就是做好自己，你們想學習就來學習。

你就會看見我身邊願意學習、願意觀察的人，他們就會縮小這「性格的差距」。

如我所說，這些歌已經出現了，許多獎賞就已經不用想了，意即，十萬倍的祝福，

對於聽到這些詩歌才行動的人來說，十萬倍祝福確實不用想了。

因為這關乎自發的級數，可能在一百倍和十萬倍當中打折扣。

他們的效法和進步，這才被喚醒。

甚至，在這些詩歌發佈後，有些人會認為：

「隨便你們喜歡，我只是一般般。」

那你真是⋯⋯
如果特別是因為個人音樂才能出眾而這樣說，那麼你就很危危乎，確實非常危危乎。

因為這是Walking Oracle的級數，你竟然這樣說，可以完全感受不到。

直至日華拆解後，你才說：「明白了，知道了。」

我是在問，神會讓這樣的人成為新婦嗎？

若是如此，神不如找個奴隸，神要的是一位新婦。

我所說的是那樣東西未出現之前，你要有所期待（expect），
甚至神會藉著你將那樣東西在這個世界誕生。

但是，當那樣東西出現了，你卻不懂欣賞，那你雖活在這個世界、這個時代，

但與神這時代的計劃格格不入，那你算甚麼？又自稱是基督徒，聲稱跟從神？

東西送到你面前，你都⋯⋯我說的是「性格的差距」，



你一定有個非常糟糕的性格，這已經害死你了。

私下裡大家都清楚，基本上，錫安有很多離世的，或者跌倒的，諸如此類，

他們都有各自的理由，但我們不會宣揚出去。

有人認為：「把一切說出來就好了。」

如果全部和盤托出，那大家就不用繼續下去了，

大家都不用獲得百倍祝福，每個人只能蹲在那裡等三十倍，

還要是賙濟的，甚至可能連三十倍都沒有。

何解？因為這關乎你的心如何回應那個啟示，

難道那個啟示需要完全消化，剝開外殼，徹底打碎，才能進入你的心嗎？

難道你的心，完全不會讓那啟示生根發芽的嗎？你要求別人完全遷就你嗎？

你明白嗎？你的心怎樣與這粒種子互動，才是屬於你的，

而不是我的心和這個種子互動，然後由我告訴你，你就能擁有了嗎？

這是不可能的！

教育可以，才能都可以，但這不是倚靠勢力，不是倚靠才能的。



如我所說，我自己在沒有榜樣的情況下仍能做到，

這難度超過你們十倍、百倍都不止。

因為你們有榜樣，而且是很貼身的榜樣，

也是長年累月的榜樣，你們要容易一百倍都不止。

在這樣的情況下，有甚麼值得自誇呢？卻仍不懂得珍惜。

我也看到，很多人因不懂珍惜而跌倒了，把自己看得像寶貝一樣。

但問題是，他們與神一定斷絕了關係。

因為在錫安，你會發覺，完全不需用人為的方式，

去激發你們的情緒，每個星期都不用。

你時常會突然感到很震撼，推出一首歌會令你很震撼，

發表一篇信息都會令你很震撼。長達數十年了。

特別是那些在外面辦過教會的人都知道，每個星期都要絞盡腦汁，

只是為了一個小小的、數十至百多人的團契，

而我們有一、二千人，我都不用絞盡腦汁，就這樣「打牙骹」（閒聊），

吃飯時聊聊天，這間教會就一直茁壯成長（flourish）。

這個差距多巨大，真是瘋狂！如果要說他們教會不是倚靠血氣，

那麼錫安的帶領就真是⋯⋯這幾十年來都是這樣。

外面的教會即使絞盡腦汁，也只能妒忌我們。

正如我所說，究竟差距是甚麼？難道他們不努力嗎？其實不是！

他們是努力在挖墳墓，為了自己怎會不努力呢？

挖得夠深的話，可以跳下去，每個法利賽人一生都在挖墳墓、造墳墓作居所。

但問題是，當我們在性格上被塑造時，

我們享受人生、友誼、家庭，遠遠超過那些憑血氣而行一生的人。



但關鍵是甚麼？關鍵仍然是性格。

如果你在性格上追不上，你還想繼續自發，喜歡做甚麼就做甚麼，那就死定了！

因為你在自己的墳墓中繼續往下挖，不理會墳墓是往哪個方向，仍繼續挖下去。

但是你一定要效法，你要效法那些明顯有神同在的人。

你為甚麼不留意一下，他甚麼會喜歡這樣的呢？

他的習慣呢？他為甚麼這樣選擇人生？

他怎樣對待真理，或這些詩歌？他的說話又代表甚麼意思？

其實，全部這些都能使你的信仰容易上百倍，為甚麼你將信仰要弄得如此困難？

很多時候是我們的私慾帶錯了方向，但我們卻還要堅持下去。

另外，我們內心當中「性格的差距」，導致我們不珍惜精金般的特質，

反而珍惜一些如垃圾般的成果，這就是最主要的原因。

----------------------

對你們來說，正如【ADrop of Kindness】這首歌，

對比於外面的人，這當然是一個故事的反面教材。

但其實，自從小羅拔‧甘迺迪揭露 Chemtrail（化學尾跡）等很多題目，

例如，探討食物添加劑、微波爐，諸如此類。

但他打開了另一個問題，以及讓你看到另一個幅度，就是，錫安那種恐怖⋯⋯

其實，我們開始教會時，真的是這裡一點、那裡一點，尤其是聆聽早年的信息，

你會覺得很有智慧，但偶爾又會說一些很有趣、旁支的內容。

自從小羅拔‧甘迺迪出來後，其實，他點出了一件事，就是，他總括了錫安的偉大。

我們屬靈的分享，肯定是極其海量的，並且很有智慧、啟示，遠遠超越外面的教會。

但相對地，我們所圍繞的每一個題目，它們全部⋯⋯

這就像一本聖經，你任意選取一個字詞，進行搜索就會發現它串連了整本聖經，

你會發覺，這啟示極其厲害，但錫安就是這樣！

當你現在看小羅拔‧甘迺迪的出現，他告訴我們，

原來我們活在一個怎麼樣的時代，以及錫安那種可怕性。

小羅拔‧甘迺迪告訴我們，此刻，

全世界根本活在一個全面覆蓋式的毒害時代，是全面覆蓋式！

然而，以前我們對此並不知情。

但事實上，毒害究竟全面覆蓋到甚麼階段呢？不僅是飲用水、食物、空氣，

甚至連你的衣物、牙線、牙膏，全都是被人有意下毒的。

這是不是覆蓋式的？覆蓋到甚麼階段呢？



包括你的醫生、醫院、醫藥、手術、疫苗和日用品，

甚至連食物，FDA管制局都是有意毒害你的。

你可以想像，當時我才剛開辦一間教會，該如何分享這些事情呢？

是有如此多的事情！

但現在小羅拔‧甘迺迪就站出來針對這一切，不是嗎？

現在連WHO（世界衛生組織），美國都要停止資助。

但，你現在再順著這脈絡，回顧錫安曾經分享的一切，

是否已經涵蓋了所有內容呢？有哪間教會，能這麼全面地涵蓋呢？

然而，這只不過是其中一條脈絡而已。

我們就好像撰寫聖經一樣，沒有遺漏任何內容，是完全沒有遺漏的。

在一個完全覆蓋的毒害環境下，根本需要這樣一間教會，去拯救自己的弟兄姊妹，

絕對需要，不是嗎？而外面有沒有這樣的教會呢？一間都沒有！

你試想，這是多麼恐怖！

當現在小羅拔‧甘迺迪出來時，你會覺得，

他做這些事情，他很厲害、很有見識，對嗎？

但問題是，我們很多父母輩，都因此而死了，

就是因為不知情，或者不是參與錫安的，對嗎？

所以你試想，其實神是藉著一首又一首的歌，透過其背後的背景告訴你，

神對於這整件事，為甚麼明明那星期推出【ADrop of Kindness】，
隨後出乎意料地，出現那麼多驚天動地的反轉？

還要，配合當星期的時事，意即，小羅拔‧甘迺迪這件事。

但其實，神在當中留下了一些線索，

讓未來世代的人回顧時，他們就能懂得 appreciate（感激）。

因為，如果不是小羅拔‧甘迺迪出來，一次性地把全部連在一起的話，

你不會想到，錫安在過去數十年間，真的是毫無遺漏。

他講的每一件事，我們都曾分享，

就連微波爐、食物添加劑、基因改造食物、飲用水，

我們全都沒有遺漏！全部都有分享！

並且，我還進一步地分享，如何解決這些問題、應該服用甚麼營養補充劑。

你能看到一首這樣的歌，由這個人來揭示告訴你，現在經過整整四十年後，

原來，我們過去四十年裡，活在這樣的世代。

我們是活在一個，全面覆蓋式毒害的時代。



從我們吃的、用的、起居的、飲食的、呼吸的，

再到我們洗澡和刷牙用的，甚至是我們找的醫生，都在集體地毒害我們。

「哦！原來是這樣的！」甘迺迪出來，就是為了講這件事。

他想全面解決美國的健康問題和慢性疾病。

然而，是誰最早提及很多西藥會導致慢性疾病？

於 29年前「雙氧水事件」時，我就已經這樣說了，對嗎？

你會看到⋯⋯以前我也以為，我們遇到的只是這裡有些問題，

那裡有些問題，我一直以為是這樣的。

但我們沒有想到，原來是全面毒害的，

然而，直至現在才發現，會否太晚了呢？已經整整遲了 29年。

很多人都已經死去，或是現在已經變成老年痴呆、病到不能自理了，對嗎？

所以你想想，只是抽取其中一點而已，就已經告訴你，我們選取得多麼準確。

在我們不知情下，藉著這裡一點、那裡一點，即，偶然在主日信息中，

這裡突然揭露了一點，那裡又分享了一點，但完成後，就變成了現在的樣子。

所以，我也和資料員說，其實，這些內容能分享很久。

現在這麼多的應驗篇，就證明了錫安的寶貴。

如果我們按照一般的禽獸牧師，變成他們所認為的教會，

那麼，還是錫安教會嗎？這世界又還有沒有光明呢？

如果連我們都不發光，就沒有光明了。我們不能為黑暗而隨之黑暗。

你現在就能看見，那群黑暗的人，竟然投訴我們發光。

所以神用一個這麼有趣的對比，你就會看到是多麼的可怕！



因為我們現在看到，小羅拔‧甘迺迪所講的東西，我們幾乎都不會陌生，

他所說到的問題，我們全部都不會陌生，

但你猜，換作是外面的教會，他們會全都知道嗎？

就算是在美國，很多人都不知道這些內容。

但問題在於，全部你都看到，我們在過去數十年當中，

一點一點地挖掘出那些問題，繼而全數避開。

所以，我們現在才有健康的上一代和下一代。

然而，為甚麼我會知道、作出分享呢？是站到講台分享，而非私底下說的！

那更是主日講台！這就是我所說的「性格差距」，但，這個差距有多大呢？

因為有很多弟兄姊妹，在過去這麼多年中，

是連這些事情都不會聽、不會去做，這就是性格差距！

即，有些人能在事情尚未出現時，已主動地找到它，直至把它拉進現實。

但有些看到那樣東西出現的時候，他都仍然説沒有共鳴，甚至是反感。

就如外面的教會，他們全部對我們講的內容，都覺得反感，所有東西都會挑戰。

但現在你會看到，現在錫安講的信息，當中的預言性。

就是，換作是神活在這個時代，祂都會這樣做。

在整個過程中，我們以前只看到零碎的片段，如今才發現，這是一個很全面的計劃。

原來，在這一百年間，「毒害人」是個很全面的計劃，

但現在我們知道，因為這就是「分辨善惡樹」，

在這個時代中，正因這個「惡」的存在，導致我們要行這個「善」。

而這就是背後的力量，去給予這個時代的阻力和謎題，

而這個阻力和謎題，很多時候，以前我們都不明白，

這個阻力和謎題，但現在我就會更加明白。

何解？其實直到現在，我才知道，在我神蹟醫治中，存在的一個最大謎題，

就是，為何很多人無法得醫治？Kathryn Kuhlman也是這樣説的。

當我發覺很多人無法得醫治時，我就去研究，過去我在主日中也曾提及，

我發覺，原來是「饑餓」，導致他們生病；是「饑餓」，導致他們缺乏某些營養，

例如，缺乏某些維他命或礦物質，而導致他們罹患了那些疾病。

因此，聖經裡所講的醫治，無法在他們的身上起作用。

但另外，確實有一些是真正生病的，他們也是無法得醫治的。

但，為何有些疾病能治好呢？現在我終於明白為甚麼，

因為神所創造的人生，其實，有些人真的需要疾病，就是這麼簡單！

原來有些人真的需要疾病，甚至需要病逝！



真的有些人需要如此，他們才能有所學習。

因為在人生當中，我想問你，究竟在神眼中，是你的性格重要，還是你的醫治重要？

神會不斷地計較，究竟這個人的醫治重要，還是性格重要？

但問題是，為何在神蹟聚會中，會有神蹟醫治？你會看到，通常在聚會中，

神會選擇祂所使用的僕人去醫治，並且祂的僕人會將榮耀歸給神。

沒錯！原來在這樣的特別情況下，治好那人的疾病後，

這個醫治對他性格的提升，是遠遠超過疾病對他的性格的幫助，

否則，神只會任由他繼續患病！

很多時候，正因病人不肯將榮耀歸給神，又或自視甚高，

認為神必須醫治他們才會相信，這樣，神就不會醫治。

何解？因為，繼續患病對他反而更好。

你明白我在說甚麼嗎？因為，神不會鼓勵「爛墶達」（粗鄙任性）的性格。

但問題在於，你知不知道，直到現在我六十多歲，

如果我沒有每天都保持我的自律、勤奮、研究。

其實，我無法保守自己的健康。

因為，現在的我，比四十多歲時更為強壯健康。

為何神留下一個，需要不斷照顧、研究，以及解決醫藥問題的身體給我，

讓我既要自律，又要健身，還要做這些、研究那些？沒錯！

因為一個這樣的身體，對我的性格更好！

你明白嗎？正因我擁有這樣的身體，

導致我的性格中，增添了勤奮、自律、警醒、研究，

並且在過程當中，我還做了一件事，就好像今天《栽在溪水旁》所説的，

我已決定，自己不會虧欠教會或他人，我一定會比他們付出更多！



其實，你是否知道一件事，關於我這個身體，

在我開始教會，即二、三十歲時，我的身體狀況很差。

正因如此，其中一個我要得到的額外祝福，就是我送出醫療用品，

那麼，我就可以支取得到，相信我的身體健康、得醫治。

並且，我能支取到更多智慧，去照顧我和周遭親人的身體。

為何神要這麼做？因為，那對我的性格更好，

神與其給我一個完全萬毒不侵、萬劫不入的身體，

而導致我性格不能有現在的躍進，祂寧願讓我一開始信主時，身體已是千瘡百孔，

而導致我成為一個擁有今日這樣的性格的人。

所以，我以前一直不明白，總以為生病，鐵定是不好的，

見到任何人，都必須醫治他。

所以，現在你才明白，為何當時主耶穌基督能用一句話，治癒所有疾病。

何解？因為主耶穌的重要性及劃時代意義，祂身邊所有人，

包括病歿的，如熱病的死、拉撒路的死，或是患病的人，

其經歷對於他們性格的塑造，遠不及他們見證這位主耶穌基督，

你知道嗎？祂就是如此偉大。

所以，祂的存在，能夠治好所有疾病。

何解？因為他們擁有的背景，他們知道彌賽亞，他們知道救主，

他們信了主之後，願意捨死忘生。

因此，當時主耶穌基督在這樣的 setting（設定）下，祂可以治好所有人。

何解？因為這比疾病塑造性格更有益。

祂的醫治一次性證明：祂就是彌賽亞，就是救主。

但香港人並非如此！香港人天天等待彌賽亞救主來臨嗎？他們每天都在等待基督嗎？



不！他們有內功，有各類型的醫療、能量治療，很多這些雜亂的東西。

治癒後，他們只是歸功於自身的能量而已！

因此，神不是以醫治，而是以其他方式來引導他們。

總之，原來神要考慮一件事，就是在你的生命當中，

面對你的分別善惡樹，面對你所擁有的，在這個時代中所頒佈的事物，

包括整個時代所出的分別善惡樹，就是全面地毒害著你，

包括你未出生的孩子都受毒害。

現在也明說，那些 mRNA疫苗已經使人絕育，或造成下一代的傷害。

如果你在懷孕期間接種，其實你的兒子也會受到 mRNA毒害，

一出生就已經有問題，現在正是一個這樣的時代。

故此，在現在這個時代，我們看到已是一個全面黑暗的時代。

神教導我們用現在這種方式去做，在過程中，你有否看到？

毒害是一年一年地進行，我們的講道亦一年一年地進行。

其實，神在每一年當中，都預備了對應那一年的出路。

然而，他們遲一年來，他們累積更多苦處，最終走向死亡，

相反，我們的信息現在已圓滿結束了。

現在豈不是用這種方式來證明，神給予這個時代當中，

不管如何，總之你在這個時代出生，就要與大家一起面對這考驗，

如果你不珍惜錫安，全部一律該死，就是這樣。

意即，這個時代的考驗就是如此，所以不能抱怨，因為答案就在這裡。

所以現在我們看到，從頭到尾，無論在哪個時代也好，

不論是我們談論的疾病，或是能否離開毒害也好。

其實，解決方案就是性格不可以有差距。

如果你抱怨的話，除我以外，在這個城市中的所有人，都比我容易一百倍，

因為我是原動者，有我這樣做榜樣，都中招就活該了吧？

你已經容易一百倍了，意即，你的標準低 100倍，你又不是原動者。

人家已經預早，在沒有的時候，他已經尋找、消化，然後分享出來。

容易了 100倍，你僅是吸收而已，不是你將它拉到變成存在，

這樣都做不到，便活該了。這個世代，原來就是這樣的一個世代。

所以，回到正題，現在我才明白，所有關於這個世情當中，

人生那麼多苦楚和苦害的原因，由亞當犯罪之後，確實是需要存在的。

地要長出荊棘和蒺藜，人們要汗流滿面，才得糊口，

其實全部都是讓他們在犯罪後，能誕生約櫃，全都是如此。



因為約櫃比擁有健康的身體、一個安舒的人生更為重要，比其他一切都更為重要。

原因在於，在過程當中，如我所說，神最大的祝福，就是讓我們成為祂的居所。

當然，如果在過程中，那個人未能誕生約櫃，他誕生了銅祭壇，也可以的。

或者，他誕生了洗濯盆，也可以。

只是一步一步，他能夠最終能誕生約櫃，就是最高峰。

但能誕生約櫃的那個時代，又不用羨慕。

千萬不要羨慕，因為就是我們這個時代！

現今真的複雜很多，以前的時代則簡單很多，原來這就是整個信仰真真正正的關鍵，

所謂很多人都解不通的原因，就是這個原因。

包括神蹟醫治亦如此，他們不明白為何很多人都醫不好？

原因就是有些人帶著病離開，對他的性格塑造，

反比他痊癒後離開更好，原來就是這樣。

所以，在這個時代當中，要怎麼解決這個問題呢？其實，錫安就是解決方案。

我們有神蹟醫治，並且我們擁有資訊的智慧教育，

導致他們真正感受到神的真實和智慧。

但問題是，不能立即向所有人全部揭示，因為全部揭示後，

他的信心就不需要付出，導致由始而終，最多只能停留在銅祭壇。

當別人已經自動自覺地走到約櫃，他卻仍需要別人勸勉、催逼、教導，

自己拖累著自己，才能走到銅祭壇。實在枉費他活在這個時代！

因為這個時代已經屬於至聖所的時代，是最後這一千年的開始，

我們現在正處於幔子的這幾年。

----------------------



Eddie策略家：

日華牧師，主耶穌在約翰福音中提到，祂是為了審判，而來到這個世上。

其實，日華牧師也是如此。

你其中的一個使命和呼召⋯⋯你在香港出生，神給予你的一個使命，就是要成為光。

你也是為了審判，而建立了錫安教會。

當然，在一方面，是為了給世人帶來祝福。

然而，在光中，許多人因拒絕光，而變成黑暗。

你曾提及，人有雙重的黑暗，一個是靈裡的黑暗，另一個則是眼睛的黑暗。

其實，關於人的黑暗，當他真正見到錫安卻不相信時，這是否也屬於雙層的黑暗？

即，他們在靈裡不肯認罪悔改，

而「瞎眼」指的，是不是那些已信主的宗教家和基督徒，

他們不肯被開眼，導致他們被審判，無法得到救恩？

日華牧師：

其實，你說得對。現在，我更清楚箇中理由。

因為，正如我所說，性格的差距會導致人怎樣呢？這會導致他注目在錯誤的事物上。

例如，我在信仰上所注目的，與一般人不同。

至少，我在信仰上帶領你們的這數十年裡，

每年、每星期我所注目的，皆與外面所有教會不同。

但現在我們發現，我完全準確無誤，沒有任何一年、任何一個月是錯失了的。

我們連一天、一星期也沒有偏差地走到今天。

然而，他們呢？他們並非甚麼事都沒有做。他們很努力地挖掘墳墓，準備下地獄。

原因就是性格的差距，導致大家所注目的不同，使他們在這方面瞎眼。

法利賽人所注目的，我可以肯定，若舉行辯論會，

他們甚至會認為，自己能辯贏主耶穌。但最後的結局如何？

這完全是因爲他們，以自己的性格為出發點。

若以性格的差距為出發點，其實是無法爭辯的。

你是否知道，若以性格的差距為出發點，你永遠無法辯贏別人。

因為當他與你爭辯，而你最後贏過他時，

這只有一個可能性，就是你滿足了他性格上的要求。

若他的性格充滿私慾和自私，那你如何才能說服他呢？就是要讓他的自私得到滿足。

你以為與一個自私的人爭辯時，在這過程中，他會突然變得偉大嗎？是不會的！

所以，這就是為何，自私的人所爭辯的點，永遠都是「你對我有害！」



「這會影響大家的利益！」，「你這麼做，使我們很難做人！」。諸如此類。

你如何能滿足他？他充滿自私。

你這邊在說捨己委身，他卻說你傷害了他的利益。你怎能辯贏他呢？對不？

事實上，當找一個公證人來裁決時，還要看他支持哪一方。

當法官一槌定案時，他判定說：「祢確實對這些自私的壞人、禽獸不如的人有損害。

所以，主耶穌，祢要被釘十字架！」明白嗎？

換言之，這取決於法官是以利益掛帥，還是以你的性格親近神掛帥。

這就是為何我不會與這些人爭辯。

爭辯有甚麼用呢？因為他的出發點，根本就是自私。

所以，你若要辯贏他，就只有一個可能性，就是滿足他的自私。

很多時候，這只能是以你的毀滅爲代價才行。

那怎能爭辯？我一心想捨己愛人。我已放棄面子，不求自己的利益地度過一生。

那我怎能滿足那群自私自利、禽獸不如的人的內心？這完全無法爭辯。

很多人以為：「大家都只是在說事實和真理。」不是的！

每個人的出發點都不同，所堅持的也不同。

如果他堅持的是：「若你繼續分享這些，會對我，甚至整個基督教界都有損害。」

那能怎麼辦？

因為，那件事是具預言性的，我怎可能提供證據？「你給我證據看看！」

但怎麼會有證據呢？這可是預言。

如今，29年後，終於有了證據。然而，許多人早已離世。對不？

這就是為何無法爭辯。如何能爭辯呢？因此，每個時代的先知都會有口難言。

那群人強調的是他們的祖宗、歷史，以及如何不斷地爭取自己的利益。

而你這邊卻在說預言。

「你的證據何時會有？」，「在將來。在 4,794天後。

大家慢慢等吧，今天才是第一天。」難道這樣嗎？

所以，根本沒辦法溝通。也沒甚麼好說的。這就是難處所在。

但神就是要這樣。這樣才難。我明知有這個難處，但仍願意繼續走下去。

你想想，與那群禽獸相比，他們不僅不會繼續走下去，甚至會阻止你這麼做。

因此，我知道難處在於，我無法與他爭辯。我可以怎麼爭辯呢？

我聽的是神的聲音，很多的明證只會在將來出現。我現在甚至連利益都沒有。

然而，他們現在卻已經說：「你正在傷害我當前的利益。」



所以，為何主耶穌基督去公會時，就如羊被拉去宰殺之地，不發一言呢？

因為，祂發聲會有用嗎？

那種瞎眼⋯⋯為何主耶穌基督只能說他們瞎眼，而無法幫助他們呢？

因為，他們是選擇性瞎眼，他們選擇性地做這件事。

就如美國，現在這麼多貪污和其他問題，難道之前沒人知道嗎？

其實，這是每一次共和黨或民主黨上台的人，都選擇性瞎眼。

他們可能不知道嗎？特朗普一上台，就一次性針對這麼多問題，

數十個問題，在一個月內全部被挑出。

過去數百年來，前人會對這些問題一無所知嗎？怎麼可能！

他們其實一直都知道，只是選擇性瞎眼，因為，大家都不想傷害彼此的利益。

然而，特朗普這次上台，是連性命都擺上了：「我就要做這些事。

我正是為此而繼續活下去。」。這便截然不同了。

由是，美國便示範給你看，一個這樣的國家，竟能敗壞至此。

這麼先進的國家，竟然可以這些不知道，那些也不知道。

有些以兆計、以萬億計的金錢交易，竟然沒有記錄支出在哪裡。

嘩！你真是太厲害了！就這樣年復一年地做，接著還說不能追究，諸如此類，

這簡直太瘋狂了！這怎麼可能！這明顯就是一群人聯手導致的。

在整個過程中，你便會看到性格的差距。

有些人覺得習以為常，反正已經錯了，那就繼續錯下去吧。

但現在你又見到，為何錫安要用這種方式，這裡一點、那裡一點呢？

若一次過全部分享出來，就算神於早年，

允許我一次過全分享出來，我早就死了，明白嗎？



即使只分享了少許，那些人已要毀滅你，數十年來不斷如此，

甚至，還有很多走狗不停地逼迫我們。

因此，若我當時一次過揭露所有信息，還能生存嗎？

因此，我只能這裡一點、那裡一點地分享。

這你不能怪我。因為我能生存下來，不像主耶穌，三年半就被釘十字架，

至少我能夠生存三十多年，才得以將這些信息，一點一點地慢慢分享出來。

每一年的分享，都因應該時期的需要，

當你聽了之後，就能幫助到你。這就已經足夠了。

但現在我們看到，一個接著一個上台的人，無論是在經濟、金融，

或是我們現在所說的小羅拔·甘迺迪，皆全面地證明了，

原來，我這裡一點、那裡一點的分享，從未出錯過。

唯有神，才能帶領一位牧師，在這數十年來，完成這樣的事。

因為，你想想，現在特朗普上台⋯⋯幾十年後，

大家就好像突然醍醐灌頂一樣，才明白真相。

然後，特朗普上台後，才一點一點地將這些內幕拆穿。

----------------------

Eddie策略家：

日華牧師，請問神向我們這種 reveal（揭示），並非祂的全部，

只是神藉日華牧師分享這種 Oracle及 reveal，使我們更認識神的全備。

但，詩歌那種 Oracle及 reveal，是否如聖殿裡的金香爐，

即我們要接受神給我們的 Oracle，我們才能進入至聖所中，

更明白日華牧師的分享，以及那種對神全備全能的揭示。



我們是否先要有這部份，即在詩歌這方面的進入，

才能對日華牧師所分享的真理，加以更多的明白？

日華牧師：

其實，仍是因為我們在這個世界裡是有限的，

但，這是一個起步，就如從幼稚園一樣起步。

但，若要神揭示祂自己，我們便要達至某一個成熟程度，

進入另一個層次的課程，可説是我們的人生課程。

自有歷史以來，所有敬拜讚美的詩歌，其實就是金香爐。

但是，現在熾焮所創作的詩歌，就是約櫃上的 Oracle，
只是以唱歌的方式給予我們，所以，兩者是不同的。

第一個Momentum（動勢）的第一部份，

不論如何做，亦僅是金香爐，就是我們頌唱給神知道。

但問題是，Prophetic Songs（預言之歌），就是神回應我們。

因為有些 Prophetic Songs當然是預言，提及將來會發生的事。

《詩篇》就是這樣，《詩篇》就是提及將來會發生的事，

如 1900年、1948年至 2025年，一篇對應一年。

但問題是，現在我們所見的Walking Oracle，神不是説將來的事，

是直接用我們自己的語言，來向我們說話。

所以，變成 Oracle的對話，是 Oracle和金香爐的對話，金香爐就是我們所發出的。

但是，約櫃上的Walking Oracle是神所發出的，

而神發出的時候，變相有很多事情，根本不能妄想是人可掌控的，

全都由神掌控，才能出現這三首歌的印證，全都是神掌控。



而一首比一首更震驚，即那種完全掌管的程度，

那種偶然，你真的不可能是隨便找兩天出來。

還要兩次乘坐同一艘郵輪的落船日，其相隔日數竟是 1,806天。

嘩，以這相隔逾千的日數，來吻合那星期所播出的詩歌，

又説出一個這樣的題目，真的買馬票也沒那麼準確。就是那種級數！

但，我們所得的印證不僅一次又一次出現，每次都是多姿多彩！

以全世界不同地方，過去、現在、將來的掌管，才能誕生三首這樣的歌。

嘩，那真是很瘋狂！真是很瘋狂！

一般來説，只是詩歌而已，尤其是對錫安而言，

若要創作詩歌，其實真的不是那麼困難。

但，現在神可以為了一首歌，為了錫安的一首歌，做得那麼厲害。

就如我們有時見到 e-song，歌曲情景是大家在一間咖啡店喝咖啡，

就這樣創作出一首歌。

但是，我們知道，我們這樣看五分鐘而已，

但問題是，從拍攝至剪接、安排及至編劇等方面，

然後創作出一齣話劇，也需要一點時間，也需要一點時間準備。

我們的 e-song做到這樣的程度，但神以一個回應給我們看，祂同樣這樣做，

不過是做現實的話劇給你看，做現實的上船、下船給你看，

「我也在掌管，我也幫你弄一首 e-song出來。」

這真是很瘋狂！這簡直是我們以金香爐級數的詩歌，回應神用這詩歌來回應我們。

---------------------- 

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我也要共鳴得到神的時代樂章！」

Amen！Amen！Amen！
好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


